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Вадим Зеланд – один из самых читаемых современных писателей, автор более десяти книг-
бестселлеров о сенсационной методике управления реальностью под названием «Трансерфинг».
Произведения Вадима Зеланда переведены на 20 языков.

В новой книге даются нестандартные решения типичных проблем на основе реальных
ситуаций из писем читателей. В этих письмах – целые жизни, трагедии, безвыходные
положения. Людей волнуют одни и те же вопросы: здоровье, отсутствие перспектив,
нереализованность. Но выход всегда есть. Парадокс в том, что искать его не надо – он сам
объявится. Как это делается, вы узнаете.

Вы также узнаете, что такое иллюзия стадной безопасности и куда она ведет. В
действительности человечество бредет в никуда. Так ли это на самом деле, вы сможете оценить
сами. кЛИБЕ – это реальный способ выйти из стада, осмотреться, найти свой уникальный путь и
начать ему следовать успешно и независимо от общего потока.
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В книге даются нестандартные решения типичных проблем, на основе реальных ситуаций
из писем читателей. В этих письмах – целые жизни, трагедии, безвыходные положения. Людей
волнуют одни и те же вопросы: здоровье, отсутствие перспектив, нереализованность. Но выход
всегда есть. Парадокс в том, что искать его не надо – он сам объявится. Как это делается, вы
узнаете.



Предисловие 
В последнее время наблюдается одна тревожная тенденция: люди устали, еще не начав

жить. Я это вижу по статистике суицидов и депрессии, превратившейся уже в пандемию. А
также по растерянным письмам читателей, особенно молодых, которые находятся в общем для
всех затруднительном положении: не знают, что делать со своей жизнью.

Трансерфинг как метод управления реальностью уже многим помог решить проблемы и
обустроиться. Но многие же испытывают затруднения, как применить принципы Трансерфинга
в конкретных ситуациях. В предыдущих книгах достаточно полно изложена вся теория. Здесь
рассматриваются чисто прикладные вопросы – как использовать принципы, на основе реальных
примеров из писем.

В этих письмах – целые жизни, трагедии, безвыходные положения. Людей волнуют одни и
те же проблемы: здоровье, отсутствие перспектив, нереализованность. Но все проблемы
решаемы. Выход всегда есть. Парадокс в том, что искать его не надо – он сам объявится. Как это
делается, вы узнаете.

Некоторые письма достаточно большие, но я намеренно не стал их сокращать, потому что,
читая их, вы сами многое поймете и многому научитесь. Мои ответы будут лаконичны и по
существу – что нужно делать в конкретной ситуации. Каждый наверняка найдет здесь решения
каких-то своих вопросов.

Вы также узнаете, что такое чувство стадной безопасности и куда оно ведет. В сущности,
проблемы у всех одни и те же по той причине, что человечество, даже с учетом претензий на
высокий уровень развития, остается подобным стаду низкоорганизованных существ. При этом у
каждого возникает иллюзия, что если все бредут куда-то вместе, то это и безопасно, и
правильно.

В действительности человечество бредет в никуда. А иллюзия стадной безопасности вовсе
не гарантирует саму безопасность. Так ли это на самом деле, вы сможете оценить сами,
прочитав третью и четвертую части книги – «Новая реальность» и «Новый Аркаим».

Книга не претендует на спасение человечества, но дает ответ на вопрос, что со всем этим
делать отдельному индивиду. кЛИБЕ – это реальный способ выйти из стада, осмотреться, найти
свой уникальный путь и начать ему следовать успешно и независимо от общего потока. Что все
это значит, станет ясно из дальнейшего изложения.



Часть 1 
Поиск цели 



Ставим цель 

«Вы не представляете, насколько легче мне стало жить после знакомства с
Трансерфингом! Как же я счастлива быть одной из тех, кто понял суть этих книг! Никогда не
думала, что можно работать с удовольствием, без каких-либо нагрузок, получать при этом
высокую зарплату да еще иметь кучу свободного времени. Это что-то невероятное!

У меня возник вопрос, касающийся моей цели. Цель свою я нашла еще в 13 лет. Она связана
с Америкой. Я была совсем юной, и мне казалось, что все в этой жизни возможно. И, несмотря
на то что выглядит это маловероятным, я знала, что я это получу. Меня это вдохновляло, я
была полной энтузиазма, с твердым знанием того, что моя мечта осуществится.

Я знала, что первым шагом является изучение английского, что я с удовольствием и начала
делать. Но общество, окружавшее меня, было иным, и к сожалению, я попала под его влияние.
Старшие внушали мне, что жизнь жестока и несправедлива, что надо бороться и что все
везде решают деньги. Если у тебя нет денег, то ты ничего не добьешься.

Шли годы, и чем старше я становилась, тем меньше верила в реальность своих целей. Я
уже не верила в реальность счастливого будущего и отказалась от своей цели. Не знаю почему,
но меня все равно тянула Америка и я все продолжала учить английский. Хотя не знала, для чего
я это делаю. В итоге к 19 годам я вообще не знала, чего я хочу от жизни.

Была возможность поступить в университет, но я не пошла, я не хотела. Родственники
советовали мне пойти туда, попробовать, я их слушала, но нигде долго не задерживалась. Я
забыла про свою душу и очень переживала о том, что подумают обо мне люди.

Я не родилась в богатой семье, сколько помню своих родителей, они всегда боролись с
долгами. Работе и угождению другим людям уделяли больше времени, чем детям. Я рано начала
работать, и до этого времени считала, что надо пахать, чтобы хорошо зарабатывать. Мне
было жаль моих родителей, и всю свою энергию я отдавала на то, чтобы работать и помогать
им.

Я родилась и выросла в Киргизии. Почти 2 года назад мы переехали в Россию в поисках
лучшей жизни. И вот тут-то все изменилось. Я как будто проснулась после долгой спячки.
Здесь я не знала никого, и никому не надо было угождать. Я иду по улице, и никто меня не
знает, и всем плевать кто я, что я, как я одета, с кем я иду и т. д.

И вот, перестав думать о чужом мнении, я начала думать о себе. У меня появились те же
чувства, что и в 13 лет. И я поняла, что все-таки хочу свою цель, хочу жить той жизнью, о
которой так давно мечтала. И я как будто расцвела. Появился смысл жизни. Это так здорово!

Но на тот момент я не знала о равновесных силах и предавала этому излишне важное
значение. Запланировала все даты и не желала мириться с другим ходом событий. Хотелось
всего быстрей. И конечно же, все получалось не так, как я планировала.

После ваших книг я решила успокоиться и плыть по течению. Просто так в Америку не
попадешь. У меня там есть знакомый, который может мне помочь. Мы с ним ведем переписку,
но каких-то точных решений он мне не говорит, все как-то поверхностно.

В общем, я тут болтаю, а о самом главном не говорю. Мне 20 лет. Два месяца назад
устроилась преподавателем английского языка. Это временно, я просто сдаю себя в аренду.
Никакого труда мне это не составляет. Но получается так, что с этой работой я отдаляюсь
от своей цели.

Я знаю также, что нынешняя жизнь – не моя. Мне нравится, но это наверное в сравнении
с тем, как я жила раньше, все кажется лучше. Но если я продолжу такую жизнь, я очень скоро
разочаруюсь в ней. Я знаю точно, что это МОЯ ЦЕЛЬ. Ничего другого я от жизни не хочу. Я



знаю, что вместе с целью я получу все, что желаю в этой жизни. Но я не знаю, почему сейчас
мои мысли далеки от цели. Я не знаю, какие шаги мне делать. Это такая тупость!!!

Столько лет я стремлюсь к своей цели, а не могу сделать даже первые шаги. Неужели,
если что-то где-то не получается либо затягивается, я должна воспринимать это как знак
того, что надо отказаться? Но я не хочу! Я хочу свою цель. Я хочу жизнь ту, какая в моих
слайдах, понимаете? А она сильно отличается от нынешней. В общем, не знаю я».

Ну, во-первых, вы ничего не можете знать точно, как вы говорите, что Америка – ваша цель,
и все тут. Вы молоды, а значит, склонны к идеализации. Дабы уберечь себя от возможных
разочарований, следует обращаться со своими целями прагматично, с трезвой головой. Другими
словами, цель должна определяться в единстве души и разума. Обычно бывает так, что разум не
слышит душу. Но бывает и наоборот, когда восторженная душа не желает слушать резонные
доводы разума. Вам нужно снизить важность и собрать побольше информации о вашей цели.

Во-вторых, вы не знаете, какие шаги вам делать, ну так что из того? Вам это и не дано
знать. Ваше дело – заниматься прокруткой целевого слайда – картины, где ваша цель достигнута.
И держать глаза и уши открытыми, чтобы не пропустить двери – возможности, позволяющие
вашу цель реализовать. У каждого свои двери. Не зацикливайте внимание на чужом опыте и
чужих советах. Принимайте их к сведению, но знайте, что у вас свой, уникальный путь
осуществления вашей мечты.

«У меня выстроилась определенная стратегия движения к моей цели: слайд погружением в
атмосферу, того что я хочу иметь (расширение зоны комфорта), визуализация процесса, и
конечно же, амальгама. Но вот сложность состоит в том, что у меня много целей. Есть одна
самая глобальная (душа и разум ликуют от счастья), и есть текущие (машина, собственный
дом, путешествия). Вот я запуталась. Так к какой же цели надо стремиться, к той самой
(глобальной), или для начала мечтать о чем-то более реальном?»

Можете ставить себе несколько целей, если они не противоречат друг другу, и работать с
ними параллельно. Отдельные слайды (дом, машина, работа, путешествия) можно объединить в
одну киноленту и крутить ее постоянно, систематически.

«Мой вопрос такой: а может ли целью жизни быть «лидерство»? Пока не могу найти
свою деятельность, но я хочу быть свободным. А по-моему, свобода – это свой бизнес. Но пока
нет никаких идей. А когда визуализирую себя лидером, то мое сердце радуется».

Да, может. Только от абстрактной цели, «лидерство вообще», надо переходить к
конкретике, «лидерство в чем», когда определитесь, в чем именно.

«Единственная проблема – не могу определиться с целью, понять, чем хочу заниматься,
найти свою стезю. Мне многое нравится делать, но я никак не могу выбрать и понять, как это
применить в жизни. Читаешь главу «Ваши цели», и кажется, так легко определиться, но не
получается.

Комфортная жизнь – этого, естественно, хочется, но какое мое любимое дело, не знаю. Я
получила образование по специальности «Сервис и Туризм», английский язык с отличием, то
есть по профессии мне подходит любая работа в сфере услуг, отдыха, развлечений и туризма.
С детства мечтала путешествовать, но это же не работа, а отдых. И работники сферы
туризма не катаются по свету, как оказалось позже, а сидят в офисе и продают путевки.



Еще я с детства мечтала, наверное, как многие девочки, стать актрисой. Но когда
заканчивала школу, мой дядя из Москвы хорошо со мной поговорил, сказал, что я вряд ли
поступлю на актрису (конкурсы большие), а если и поступлю, то вряд ли получу признание. И
еще, там все «через постель делается», так что нечего вообще туда соваться. Все
родственники, мама и папа с этим согласились, типа, нашелся кто-то, кто «вправил мозги».

Училась в музыкальной школе, на нескольких инструментах, и в постановке детской сказки
участвовала. И всегда любила рисовать и читать, даже стихи писала, про любофф… Мне уже
не нравится моя профессия, хотела снова поступать в институт по специальности
«Психолог», но не знаю, как применить это образование. Тем более, мне кажется, что нужно
уметь использовать то, что уже есть в резерве.

Как понять, что нужно, как найти свою цель? Я заметила, что у многих моих ровесников
(23–27 лет) такая же проблема, никто не знает, чего хочет. В том числе мой муж, его брат,
мои подруги, с которыми я вместе училась. Вроде бы до студенчества знали, чего хотим, и как
построить свою жизнь, сами профессию выбирали, никто насильно не тащил в ВУЗ, а теперь
выучились и сидим дома.

На чужого дядю работать не хотим, а на свой бизнес деньги нужны, причем немалые.
Даже если бы были деньги, думаем, какой бизнес хотим – выбрать не можем. Все кажется
скучным и неинтересным. Как будто наши цели кто-то себе прикарманил.

Вот представители старшего поколения почему-то четко знали, что нужно делать, кем
быть. А молодежь в основном не знает. Мой муж вообще не видит необходимости иметь цель,
он говорит, неважно, где и кем работать, лишь бы денег платили побольше. Говорит, что
такую работу можно найти только по знакомству».

Ошибка в том, что слушаете других, отчего буквально глохнете. Слушайте себя.
Переориентируйте вектор внимания с поиска чужих ответов на поиск своих собственных.
Просто имейте отвагу перестать слушать умных дядь и начните внимать голосу своего сердца.
Терять вам нечего. Как видите, от чужих советов никакого толку нет. Путь вашего сердца – в
ваших наклонностях, в том, что вам приносит радость и удовлетворение.

«Я много раз менял желания и цели, и делал это лишь с тем, чтобы найти ту, Свою,
Единую, Главную, Целостную жизнь. Но сейчас я уже почти полтора года нахожусь в
депрессии. Потерял вкус жизни. КАК НАЙТИ СЕБЯ?»

В апокрифах древних христиан сказано: «Кто нашел себя – мир не достоин его».
Понимаете, насколько грандиозна такая задача? Ваша проблема не уникальна и решается далеко
не сразу и не так просто. Наблюдайте над окружающим миром, над собой, внимательно. Но для
начала необходимо, насколько возможно, сократить потребление техногенной пищи и
информации, что является первопричиной эпидемии депрессии, охватившей уже весь мир.
Четкие и простые рекомендации о поиске своей цели смотрите в книге «Взлом техногенной
системы», здесь повторять уже сказанное много раз нет смысла.

«У меня к Вам личный вопрос: а какова Ваша Цель жизни?»

О своих целях я не распространяюсь, и вам не советую всем рассказывать направо и налево,
какие у вас цели. Есть много причин, по которым лучше делать, чем говорить.



Выходим из строя 

«Не могу понять, чем мне стоит заняться, как себя реализовать. У меня есть свое дело,
оно не доставляет мне дискомфорта, но и нет уверенности, что это мое. Дело не развивается
и не приносит материального достатка, что постоянно беспокоит меня, ведь надо на что-то
жить. Поэтому в данный момент я даже не знаю к чему стремиться, отпустил ситуацию и
плыву по течению».

Попробуйте заняться собственным делом не так, как это делают все остальные. Вам надо
выйти из общего строя, тогда обязательно возникнет что-то новое и интересное.

«Я музыкант, узнаваемый в своих кругах и имеющий среднюю аудиторию из хороших
слушателей. Но не в этом суть. Меня терзает все время одна и та же мысль, что я иду не по
Пути Своему. Меня очень сильно вдохновляет один зарубежный музыкант. Я пытаюсь
выстраивать похожие ритмы и добиваться такой же стилистики звучания, какой добивается
этот зарубежный музыкант. И вот тут-то я ловлю себя на мысли, что копирую его. Что
маятник уводит меня от моей Цели. Хотя все мне говорят, что я весьма талантлив и что у
меня отлично выходит. Да и сам я, сочиняя музыку, испытываю невероятное удовольствие.
Может ли быть такое, что человек, пытаясь быть на кого-то похожим, копируя кого-то,
стремится именно к Своей Цели?»

Быть похожим, копировать чужой опыт можно лишь до определенного предела. Например,
чтобы составить себе представление, каких вершин можно добиться, каким можно стать, какие
шедевры создавать. А главное – обратить внимание, каким непохожим, своеобразным,
отличным от других можно быть. Потому что все звезды – именно тем и замечательны, что
отличны. Когда составили себе такое представление – круто разворачивайтесь, выходите из
строя и следуйте своим путем.

Луи Армстронг говорил: «Есть множество копий Моны Лизы, но ежедневно
тысячи людей выстраиваются в очередь, чтобы посмотреть оригинал».

«Определилась цель: я хочу открыть свой книжный магазин. А теперь вопрос: если я пока
не вижу большинства деталей обстановки, все мутно как-то, как в давно не протираемом
зеркале, так ли важно в целевом слайде эти детали видеть? Мне, конечно, мешает разум,
нашептывая, что это невозможно осуществить без средств. Кроме того, встречая подобные
магазины в городе, я впадаю в уныние, что очень много конкурентов. Даже отсутствие
материальных средств мне доставляет меньше переживаний. Как перестать бояться
конкурентов, еще не начав даже конкурировать с ними?»

Целевой слайд желательно рисовать в деталях. Создавать в мыслях свой виртуальный
магазин и ходить по нему, расставляя все по местам, поправляя книги на полках, принимать
посетителей, продавать им книги, и так далее. Если не можете это делать визуально, пишите на
бумаге, ведите проект своего магазина, разрабатывайте его, не ленитесь.

Что касается конкурентов, здесь все намного проще. Люди в большинстве своем спят и все
делают однообразно, одинаково, слизывая друг у друга клише и шаблоны. А вы проснитесь,
походите по магазинам, посмотрите, как все организовано, в чем недостатки, что вам не
нравится, что бы вы сделали по-другому, и – сделайте, ПО-СВОЕМУ. Сначала виртуально, а



потом, когда двери откроются, – предоставится возможность сделать реально.
Лично я всегда с изумлением смотрю, как рядом стоят по нескольку торговых палаток, в

которых все одинаково: и ассортимент, и обслуживание, и антураж, и способы подачи товара.
Иногда наблюдаю, как буквально в ста метрах друг от друга стоят два супермаркета – из разных
сетей, но абсолютно идентичные, отличающиеся разве что названиями. И поражаюсь, неужели у
людей не хватает хоть капли фантазии сделать хоть что-то свое, уникальное, отличное от рядом
стоящего конкурента? Неужели все настолько погружены в сон?

Наверно, так и есть. Будь один из двух владельцев супермаркетов проснувшимся, он бы все
сделал иначе, не так, как у остальных спящих, и успешно переманил бы к себе всех покупателей
в округе. Вот и вы сделайте все не так, иначе, все по-своему, для людей, интересно, необычно –
так, чтобы в ваш магазин заходили и ахали. И тогда никакие спящие конкуренты вам не
страшны.

«Я всю свою жизнь занимаюсь вокалом и четко знаю, что хочу быть певицей мирового
уровня. У меня уже есть скромные результаты: я записала пару песен с известными
продюсерами из Лондона, и все мне говорят, что я должна петь, что у меня действительно
талант. Но чтобы продолжать сотрудничество с ними, нужны немалые деньги, поэтому
получается как: деньги есть – работаем, нет – ждем, пока я их заработаю. Постоянно
получаются какие-то перерывы, которые все портят. А время все идет и идет».

Надо не деньги или продюсеров искать, а сделать так, чтобы продюсеры выстроились в
очередь, чтобы сотрудничать с вами. Для этого поставьте себе цель – «я певица с мировым
именем», вставьте в свой «проектор» соответствующую ленту и крутите постоянно,
целенаправленно, выделяя для этого специальное время, а также и в любое время в фоновом
режиме. Ну и конечно, переставляйте ноги на пути к своей цели – пойте так, как никто другой,
чтобы не быть похожей, выделиться, выйти из общего строя. Вас обязательно заметят, и двери
откроются.

«Почему я ухожу из науки?! Сначала будет кусок биографии. Закончила университет
(биология), защитила диссертацию. Долго жила с верой в завтрашний день. Начало работы
всегда надежда – это интересно и, кажется, много можно сделать! После нескольких месяцев
работы начинаешь понимать, что постановка задачи невнятна, и ты исследуешь частность,
которая не имеет никакого отношения к общим закономерностям. И думаешь, вот напишу
диплом и найду более «умную» тему. Потом то же самое случается при работе над
диссертацией. Сколько на это потрачено времища – по 10–12 часов в день проводила на
работе.

Что придумывается дальше – едем за границу – там денег много, там наука настоящая!
Ну, первый год продержалась на вере и энтузиазме. А потом начало «плющить». Полезли в
голову БОЛЬШИЕ вопросы: что я исследую, зачем и почему? И самый большой вопрос был, а я
что, одна такая умная, вижу, что абсолютное большинство занимается фигней?

Вот, например, есть построенное здание из кирпичиков – выбираем кирпичик и начинаем в
нем ковыряться – а здесь дырочка! Да, она овальной формы, да, в ней жучок живет, а здесь
пятнышко! (Ну почти как притча про слона!) В результате накопилось большое количество
информационного шума – читаешь статью, а она ни о чем (о дырочке в кирпиче).

Долго я боролась с самой собой, сначала думала, ну английский у меня плохой, не понимаю о
чем статья, потом, ну наверно просто не понимаю, статья-то умными людьми писана, а я
просто еще не доросла до понимания!



Лет 15 я вот так жила. А потом как-то надоело себя под стол запинывать. Разрешила
себе иметь свое собственное мнение – и стало еще труднее. Но это другая проблема, из серии
«А умище-то куда девать?», быть или считать себя умнее других, или иметь другое мнение –
это как-то меня сильно напрягает.

НУ ЭТО ОЧЕВИДНО! Не могут другие тоже не видеть этого! А потом поняла – все это
понимают, но находят этому различные оправдания: надо защитить диплом, диссертацию. Да,
ты изучаешь этот маленький кирпичик, но ты мелкая сошка, а делать выводы – это удел
больших дядь. И это твой скромный вклад в общее дело.

Ну, понятно, что большинство людей это делают, потому что имеют должность –
работу и зарплату, и надо кормить семью. А выходить за рамки дозволенного опасно – система
выкинет за борт. Ты не можешь дать отрицательную рецензию на 70 % статей, потому что
тебе просто не будут давать рецензировать. Ты должен публиковаться любой ценой (вот
откуда куча ненужных публикаций), иначе не получишь грант. Трясина засасывает. И многие
это понимают, но не осознают.

Да, кто-то работает вне этой системы, я это знаю точно. Меня эта система не
принимает совсем. Я не умею делать карьеру. Я знаю, что мой босс не хочет слышать, что его
идея была не верна, и эксперимент показал это. И нужна другая идея. Если молчишь и делаешь
– год бессмысленных экспериментов. Если не молчишь – оказываешься тоже в проигрыше. Я
пробовала и то и другое, и даже золотая середина не помогла, когда мягко внушаешь свою
идею, пока шеф не начинает думать, что это его собственная. И вообще эта мышиная возня
требует много энергии и отвлекает от основной цели.

А основная цель у меня не работает! Я не попала в то место, где люди работают по
интересам, а не по карьерной лестнице лезут вверх. Надо сказать, те, кто действительно
делает науку, успешны с первых шагов – сразу попадают в нужное место, где можно себя
реализовать. Я же, если честно, была гонима с первой попытки устроиться на диплом (позже
преподаватель призналась, что у нее установка от профессора – брать только исполнителей, а
идей у него самого достаточно)».

Вы очень хорошо написали про исследование «кирпичика». Все именно так и есть. Для того
чтобы чего-то добиться, нужно выйти из строя и отправиться своим путем. По-видимому, вы это
поняли. Пока будете возиться с «кирпичиком», ничего выдающегося не откроете. Пройденный
путь был, конечно, не зря. Если теперь вы зададитесь целью сделать открытие и будете
систематически крутить соответствующий слайд, откроются двери и укажут, куда двигаться
дальше.



Вы – самодостаточны – всегда 

Письмо длинное, но стоит того, чтобы привести его здесь полностью:

«История моя такая. Как-то не складывается у меня личная жизнь. И никого я не виню в
этом, кроме себя самой. Особенно сейчас, когда прочла Ваши книги, благодаря которым
развенчались все мои сомнения и нашлись ответы на многочисленные вопросы.

Боже, как же интересно, даже увлекательно разбирать все ошибки и подарки судьбы
прошлого после прочтения книг о Трансерфинге. Вот уж поистине, что выбираем – то и
получаем. Но я избавлю Вас от прошлых историй своей личной жизни, потому как Вы
правильно заметили – на то она и личная.

Однако речь пойдет о… любви, о нынешней ситуации, в которой я оказалась. В самом
конце 2008 года, когда мировой кризис вовсю бушевал, меня сократили. Избыточный потенциал
моих страданий был настолько велик, что равновесные силы «выбросили» меня на тот берег,
где я, наконец, получила свою новую долгожданную работу после мучительных бессонных
поисков. Работа оказалась для меня интересной, абсолютно новой, хотя в карьерном плане это
был очевидный шаг назад.

Стоит отметить, что на тот момент я состояла в гражданском браке почти 10 лет. Я
никогда не любила своего гражданского мужа неистово, искренне, по-настоящему. Это был
неравный союз во всех отношениях. Но мы жили тихо, дружно, как все, как говорится. Ночами
на протяжении последних трех лет я постоянно видела один и тот же сон. Со мной был другой
мужчина. Во сне я была с ним счастлива. Утром просыпалась со слезами на глазах и мыслями,
что этому, наверное, не суждено сбыться, что такое счастье может быть только во сне.

И вот спустя несколько месяцев я встретила на работе другого человека, в которого
безумно влюбилась. Это только потом, по истечении времени, я вспомнила про сны и
содрогнулась. Наша история любви не начиналась просто и легко. Это было настоящее безумие
и тяжелое испытание для нас обоих.

Дело в том, что мой возлюбленный оказался женатым человеком, но еще с двумя детьми.
Теперь я понимаю, что вначале я любила его, безусловно, без малейшей претензии на что-либо,
даже взаимность. И только после Вашей книги я поняла, что это был чистой воды Фрейлинг,
когда ты искренне отдаешь, не претендуя на взаимность.

Да, это была настоящая безусловная любовь. Любовь, когда проходит первая страсть, а
остаются чувства, сильные, искренние. После нескольких неудачных союзов, в которых тоже
были страсть и чувства, но которые потом проходили, мне как будто открыли глаза и сказали:
смотри, а ведь в любви можно прожить всю жизнь!

Это был замечательный человек. Образован, умен, рассудителен, добрый, обаятельный, с
большим чувством юмора – мой мужчина из сна. О таком я могла только мечтать. По
характеру мы оказались двумя большими полярностями: я эмоциональная, он спокойный, я
взрывная, он выдержан, я амбициозна, он скромен. Зато какой это был союз
противоположностей! Кроме того, у нас нашлось масса общих интересов, познаний, тем для
разговора. Мы разговаривали и спорили сутками и были счастливы.

Шло время, и наши отношения стали набирать силу. Вскоре Фрейлинг сработал, и он был
уже не в состоянии скрывать своих чувств. Пожалуй, такие ощущения, когда и ты, и тебя так
сильно любят, напоминают катание на огромных качелях в детстве – нечто похожее на
бесконечное счастье.

Так прошло два года с момента наших встреч. Мне исполнилось 35. И вот тут моя



безусловность стала сдавать позиции. Я понимала, что эти отношения делают меня насколько
счастливой, настолько и несчастной. Я не могла больше делить любимого с другой. Да еще я
очень давно мечтала иметь детей. После длительных переговоров решили быть вместе. Но
решали долго, мучительно изобретали способы, как минимально причинить боль близким нам
людям и при этом быть счастливыми самим.

Когда я читала Ваши главы про маятники, вспомнила тот момент, где равновесные силы
тебя раскручивают и выкидывают далеко, беспомощного и жалкого, лежать на земле. Именно
это я испытала, когда он вдруг отвернулся от меня, совсем, после одного моего поступка.

С гражданским мужем на тот момент я уже рассталась, отношения наши были
закончены. Со своими мыслями и переживаниями я осталась совсем одна. Именно тогда я
пришла к Вашей книге. Но спустя несколько месяцев меня ждал еще более жестокий удар. Я не
выдержала долгой разлуки и позвонила любимому. На том конце провода был совершенно
другой человек, чужой, которого я никогда не знала. Он холодно упрекал меня в содеянном,
обвинял во всех своих бедах, жалел свою жену и т. д. Я была не только выброшена, но и
раздавлена. Я положила трубку, и мир на какое-то время исчез. Попробовала взять себя в руки.
Делать хоть что-нибудь, только не умирать.

Я дочитала Ваши книги, определила для себя четкую цель, по достижении которой моя
жизнь превратится в праздник. От потенциалов я, как мне кажется, избавилась. Я работаю со
слайдом (хотя у меня их минимум два, но к одной цели), прокручиваю звенья трансферной
цепочки, трогаю все руками и наслаждаюсь ощущениями в своем скором празднике жизни.

Пути и средства достижения цели мне пока неизвестны, я не знаю, что я должна сделать
конкретно, чтобы достичь своей цели, при мысли от которой мои душа и разум вместе в
ладоши хлопают и ручки потирают, и даже наворачиваются слезы счастья. Потому я чем-то
постоянно занимаюсь: спокойно, без фанатизма ищу более перспективную работу, хожу в
театр, клубы, читаю художественную литературу, эзотерику, занимаюсь здоровьем и
спортом, правильно стараюсь питаться (серьезно заинтересовалась живым питанием), начала
активно заниматься своей внешностью.

Но проблема в том, что мои мысли непроизвольно (бесконтрольно), постоянно
возвращают меня в те прошлые воспоминания, и именно к тому человеку, как бы я этого не
хотела. Проанализировав за долгие месяцы разлуки все «за» и «против», я поняла, что хочу
отпустить его из своей жизни, а вслед за ним и все обиды, чувство вины, сожаления и прочие
маятники. Я больше не качаюсь с ними.

И вот, когда передо мной уже столько времени чистый светлый путь с очищенным
внешним намерением и я уже одной ногой твердо на нем стою, мои мысли нет-нет да
возвращают меня в прошлое. Это мучает меня. Возможно, Вы скажете, что нужно меньше
слушать обиженный разум, соблюдать принцип координации намерения, плыть по течению, не
хлопать руками по воде… Но я запуталась, наверное. Хотя прошло уже столько времени,
проделано столько работы над собой и своими мыслями.

Подскажите, как со стороны Вам кажется, делаю ли я что-нибудь не так. Очевидны ли
Вам мои ошибки, которых я, возможно, не научилась пока видеть? Или же я иду верной
правильной дорогой, как считаю и сама, но я не выработала еще привычку терпеливо
относиться ко времени, и что зеркало моего мира отражается в реальности с задержкой?»

Вы все понимаете и делаете правильно. С женатым мужчиной всегда трудно. Ему может
быть удобно иметь семью и любовницу, но когда вы ставите его перед выбором, либо то, либо
другое, вся его пылкость может тут же угаснуть. И ваш какой-то «поступок» – всего лишь
предлог, а не ваши неверные действия. Если для угасания любви достаточно одного лишь



предлога, то и любви никакой не было, и жалеть не о чем. На будущее урок – не надо связывать
свою собственную цель с другими людьми.

Создание семьи может быть целью, но нельзя ставить свое счастье в зависимость от чужих
желаний и поступков. Вы – самодостаточны. Вы сами – образ перед зеркалом. Окружающие
люди – в большей степени отражение. Разобраться в сплетении взаимоотношений трудно. Но
старайтесь по возможности следовать принципу: отталкиваться от образа, начинать с себя,
искать свое счастье и свои цели в себе, опираясь на свою уникальность, личность. Что вы сейчас
и делаете, и правильно. Счастье, новое, уже скоро придет.

«Вопрос заключается в следующем: как работать с визуализацией, если конечной целью
является создание семьи? В данный момент нет даже молодого человека. Проблема в том, что
я понятия не имею, как эта цель должна реализоваться, или как просто пара найдется. С
другими целями (работа, бизнес) все проще, а вот с этим уже не знаю что делать».

Начать с поиска подходящего партнера. Привлечь человека в свой мир можно с помощью
техники слайдов. Необходимо систематически крутить слайд, в котором вы представляете свою
жизнь с некой абстрактной личностью – вашим идеалом. В определенный момент откроется
дверь – появится Он (Она). Дальше – дело за вами.

Следует понимать, что недостаточно лишь крутить слайды, сидя взаперти, и просто ждать,
что рыцарь влезет в окно или принцесса принесет пиццу. Разумеется, надо бывать в обществе,
где есть шанс встретиться с половинкой.

Если же с обществом проблемы или вы недостаточно коммуникабельны, чтобы свободно
общаться, можно воспользоваться другой техникой (не пренебрегая и слайдом, конечно).

Представляйте себя светящимся существом, от которого исходит внутренний свет обаяния и
любви (если хотите, можно еще добавить «секса» или «силы»). Ходите с этим намерением и
светитесь. Проговаривайте про себя почаще следующую мыслеформу:

< Я очень обаятельная личность. От меня исходит внутренний свет обаяния и любви.
Люди это чувствуют и испытывают ко мне симпатию. Им приятно со мной общаться. Им
комфортно находиться в моем поле. Люди тянутся ко мне. Я очень обаятельная личность. Я
излучаю свет любви и радости. Я светящееся существо. >

Мыслеформу можно также использовать совместно с техникой «стакан воды», которая
описана в книге «Апокрифический Трансерфинг». Через некоторое время вы обратите
внимание, что люди начинают тянуться к вам, как мотыльки. Людей вообще привлекают
обаятельные и радостные личности, от которых к тому же исходит некое метафизическое
сияние.



Сложные вопросы, простые ответы 

«Как выбрать свою стезю, когда питаешь глубокое равнодушие ко всему, с чем
встречаешься в жизни? Меня не вдохновляют ни красочные приманки маятников, ни реальные
цели, ибо когда я задаю себе вопрос, «зачем мне все это?», то не получаю для себя внятного
ответа. Мне ничего глобального не хочется, ни материальных благ, ни власти, ни знаний,
ничего».

Цель определяется в противоречии. Если вы довольны жизнью, тогда просто наслаждайтесь
ей. Если так не получается, значит, чего-то не хватает. Тогда надо задаться целью отыскать то,
что превратит жизнь в праздник. Поиск собственно цели – такая же цель. На это может уйти вся
жизнь. Но может быть и так, что она найдется уже завтра. У всех по-разному.

«Я программист, и я НАМЕРЕН начать создавать трехмерные графические приложения.
Изучаю спецлитературу, практикуюсь, но есть проблема: все мои попытки начать создавать
трехмерные приложения заканчиваются неудачей. Я просто не понимаю, как все это
работает. Мне очень трудно дается трехмерная графика, воюю с ней уже второй год.
Буквально час назад отложил в сторону очередную купленную книгу по программированию
трехмерных приложений из-за непонимания материала».

Цель должна определяться в единстве души и разума. Возможно, вы не душой стремитесь к
этой цели, а только разумом. Ваш разум чувствует себя ущемленным в том, что не владеет этой
дисциплиной. Точно так же люди, у которых нет голоса, очень любят петь. Если цель дается с
большим трудом, следует задуматься, действительно ли это ваше. Подумайте над своей целью
беспристрастно.

«Никак не могу приучить себя думать о позитиве, не могу часто думать о слайде,
практически всегда сплю наяву. Пытаюсь радоваться, когда не хочется, но в душе нерадостно,
ведь сам себя не обманешь. Вопрос: продолжать ли мне радоваться, даже когда внутри
грустно? Это даст какие-то результаты?»

Нет, результатов не даст. Самообманом действительно заниматься не стоит. Надо найти
себе цель, тогда и апатия пройдет.

Данный ответ простой, но исчерпывающий. Основная причина апатии – бесцельное
существование.

«Не могли бы вы рассказать о психологических изменениях, которые происходят с
человеком на живом питании? Правильно ли я понимаю, что подсознательные блоки,
установки, негативные убеждения, отваливаются сами собой? Ведь общеизвестно, что для
того чтобы убрать многочисленный мусор из подсознания, требуется большая и кропотливая
работа над собой, а в ряде случаев даже помощь психотерапевта. Потому что убеждения
очень тяжело перепрограммировать. Например, сознательно я могу хотеть стать богатым,
но подсознательно ненавижу богатых, деньги, считая, что это все не духовно и т. д. В общем,
действительно ли мозги «прочищаются» на живом питании?»

Прочищается сознание, в смысле просветляется, становится ясным, мысли становятся



ясными, вы начинаете видеть и понимать то, что другие не видят и не понимают. Но вот с
тараканами в голове другая история. Тут все индивидуально. Есть немало «злобных сыроедов»,
которые переполнены негативом. Для очистки от негатива лучше всего поставить себе цель и
смотреть только вперед, в свое будущее, не оглядываясь назад, и на окружающих в том числе. По
дороге вся шелуха и отвалится.

«Мы с любимым хотим выиграть большой приз в лотерею. Понимаю, звучит странно, но
почему-то нам эта мысль не дает покоя очень давно. И уже выигрывали небольшую сумму.
Почему так? Не знаю. Вот так вот. Появилось, и живем уже в том, новом мире, в новом доме.
Но последнее время начинают одолевать странные сомнения – «это не мой путь»? Или
мешает очередное «это невозможно»?

Я бы не стал ограничивать выбор внешнего намерения только лотереей. У внешнего
намерения есть много других способов вас осчастливить. Ваше дело – сделать заказ, чего вы
хотите от жизни, и сосредоточиться на нем. А как этот заказ будет выполнен, это уже
предоставьте на выбор внешнего намерения.

«Я прям в растерянности нахожусь. Не могли бы вы объяснить такое «явление» – я весь
последний год жила с одной конкретной мечтой-целью, ежедневно визуализируя, весь год
находилась на позитиве, знала всегда, что этого хочу, и это именно то, что мне нужно. Все
мои действия были направлены на ее воплощение, и были видны результаты. Но дело в том,
что она у меня неожиданно исчезла. Я перестала ее «видеть», хотеть, мне стало на нее
безразлично! Что это может означать? Мне так обидно терять мою мечту, ведь она
определяла мою жизнь, заряжала меня желанием развиваться, двигаться дальше! Я не
понимаю, что произошло. Как будто потеряла смысл в жизни».

Возможно, это не ваша цель. Бывают ложные цели, навязанные маятниками. Душа наивная,
ее легко обмануть. Цель должна определяться в единстве души и разума. Однако все не зря.
Скорей всего, вы прошли определенный этап, который надо было пройти. Все еще впереди.

«Как же тогда определять, что твоя цель истинна? Ничего, кроме единства души и
разума, все это время я не испытывала, поверьте. Но это как-то «жестоко» – весь год вести
свою жизнь и планы к одной цели, мечте, буквально летая на крыльях, а через год тебе
«говорят» – это не твоя цель. Я сейчас пытаюсь просто даже помечтать, представить какое-
то будущее, а ничего не вижу, только серый фон и пустоту. Ладно, я даже не говорю сейчас
про потерянную мечту, но я вообще ничего не вижу, даже мечтать не могу. Хожу потерянная,
никаких стремлений, пусто. Конечно понимаю, что «все к лучшему», но как-то это…»

У меня самого было много раз то же самое, что и у вас. Повторяю, все это ступеньки,
которые надо пройти, чтобы добраться до цели, о которой вы сейчас, возможно, и не
подозреваете.

«Мои близкие и друзья продолжают спать наяву и совершенно не понимают меня. В
принципах Трансерфинга я убедилась на мелочах, но крупных результатов пока нет.
Достижение такой цели, как приобретение своей квартиры, мне дается с трудом, потому что
все вокруг считают это на данном этапе чем-то нереальным, и, несмотря на то что я уже
длительное время каждый день занимаюсь визуализацией, никаких изменений пока не



происходит. Особенно сложно, когда тебе говорят: «Это большая проблема, в ближайшее
время можешь даже пока и не думать о собственной квартире, кредит тебе не дадут,
зарплата у тебя маленькая, как ты себе это представляешь?» Сразу начинает казаться, что
они правы, ведь никаких изменений не происходит. Самый главный вопрос, как сохранять
уверенность в своей правоте, когда все вокруг тебя не понимают и считают твои методы
глупыми, неэффективными, бессмысленными, а доказать свою правоту нечем, потому что
заметных результатов нет».

Не нужно делиться своими мыслями с теми, кто вас не поймет, особенно по поводу своей
мечты. Так вы обрекаете себя на борьбу не только со своими сомнениями, но и сомнениями
окружающих. Мечта реализуется не сразу (а кто говорил, что все будет сразу?), возможно
сначала будет более скромный подарок, потому что для шикарного подарка требуется время.
Надо иметь терпение.

«Никак не пойму, чего я в жизни хочу. У меня столько желаний и целей! Мне кажется, я
могу все! Но надо ведь выбрать одну свою единственную цель и двигаться к ней, а я постоянно
меняю свои цели. Как мне быть, как найти ту единственную цель?»

Сделайте элементарную вещь. Приведите в порядок свои желания. Напишите на листке
бумаги все свои желания и цели, а затем расставьте приоритеты. Нужно выбрать главную цель и
уделить ей особое внимание. Если это ваша стезя, все остальное приложится. Если пока
невозможно определить основную цель, двигайтесь одновременно к нескольким целям, при
условии, что они друг другу не мешают.

«У меня нет конкретной цели, в том смысле, что моя душа хочет заниматься своим делом,
ни от кого не зависеть, но вот чем конкретно, не знаю. Как в таком случае крутить целевой
слайд? Что там должно быть? Просто как я занимаюсь каким-нибудь делом, без конкретики?»

Если не можете пока определить цель, крутите слайд праздника жизни, как он вам
представляется. Тогда откроются двери (возможности), как этот праздник реализовать. У
каждого ведь свои представления о празднике.

«Скоро у нас серьезные соревнования по тайскому боксу. Почти все свои бои я проигрываю
(наверное, из-за высокой важности, очень волнуюсь перед боем). Не знаю, на что
рассчитывает мой тренер, если я всегда проигрываю. Мне это уже надоело. Бросать не хочу,
т. к. есть надежда, что все изменится к лучшему. Что мне делать? Еще хочу узнать, как
стать фаворитом этого маятника. Пойти своим путем? Я опять не понимаю, как это.
Существует одна техника, и все, никаких других путей».

Вам нужно либо оставить бокс, если это не ваша стезя, либо найти в нем свою
индивидуальность. Вы пишете, что техника одна, но это узкий взгляд. Всегда и во всем можно
найти свой стиль, выйти из строя. В спорте тому много примеров. Если вы понаблюдаете, то
поймете, что звезды – не такие как все, они все делают по-своему. Звезды всегда выходили из
строя и шли своим путем. Как именно – это уже каждый решает для себя сам.

«Я почему-то хочу, искренне хочу, сделать татуировку. Много читал про это. Что это не
совсем хорошая вообще мысль. Но душой хочу, действительно хочу. Но много читал, что люди,



сделавшие это, жалеют потом. Как в таких случаях поступать? Как без колебаний делать
выбор, при котором душа поет, а разум говорит – нет?»

Если присутствуют колебания, значит, не ваша вещь/цель/дверь. Когда найдете свое,
колебаний не будет. Учитесь слушать голос сердца.

«Я намерен иметь дом на берегу моря, но в данный момент живу с родителями, и прежде
всего, хотел бы жить один в своей квартире. Что мне визуализировать: сначала свою
квартиру, а когда будет квартира, переходить к визуализации дома на берегу моря? То есть
работать с конечным слайдом или добиваться цели поэтапно?»

На начальном этапе лучше визуализировать сразу конечную цель. По пути к этой цели
реальность успеет подбросить промежуточные варианты, более подходящие на данном этапе.

«В свое время ваши книги помогли мне многое понять, но я много читал и других авторов.
Парадокс в том, что, чем больше узнавал, тем больше запутывался. Сейчас в отчаянии,
потерял веру в Силу, в себя. Полный застой, куча долгов, одним словом, глубокий «анабиоз».
Очень прошу, помогите выбраться, найти свою дорогу. Чувствую себя живым трупом».

Нужно уже перестать читать чужие книги, поставить себе цель и двигаться к ней.
Постановка цели (неважно какой, если пока не можете отыскать Свою) и движение снимает
проблемы. Думать, как решить проблемы – бесполезно. Требуется именно движение, вектор,
тогда все решается само собой. Но где взять энергию и намерение, чтобы начать действовать?

В самом действии. Намерение генерируется в движении.
Современному среднему человеку ничего не хочется, все лень, нет желания работать, все

откладывается на потом, не видно выхода из создавшегося положения. Большинство людей
живет в чужой реальности, в которую их поместили и с которой они смирились. А
информационное болото – телевидение, Интернет, Сети – засасывает еще глубже – человек
смотрит чужое кино, а со своей жизнью не может ничего поделать.

Так вот, состояние энергетического застоя (апатии) порождается именно
пассивной ролью приемника, потребителя, функционера. У создателей, созидателей,
трансляторов, как это всегда бывает, энергия бьет через край. Они создают свой мир.
И действуют в активном режиме, а потому и энергии всегда хватает.

Апатия и депрессивное состояние устраняется действием. Когда вы начинаете действовать,
включается поток намерения, подобно магнитной индукции. Энергия течет через вас свободным
мощным потоком. Вы как чистая, быстрая, мощная горная река. Вы способны свернуть горы.
Требуется лишь переключиться в этот активный режим трансляции и начать действовать.



Цель найти свою Цель 

«Последнее время я чувствую усталость. Моя жизнь меня не радует, работа бесит,
достижения не удовлетворяют, здоровье пошатнулось сильно. А мне всего лишь 30 лет. Я не
знаю куда иду. Я не замужем, детей нет, снимаю комнату в квартире, зарплата небольшая
(мне папа помогает финансово до сих пор). Щитовидка бешеная у меня, операцию хотят
делать, а это значит, после этого всю жизнь придется гормоны принимать.

Есть у меня молодой человек… ну, как есть… он живет в другой стране, мне моей
зарплаты даже на билет туда и обратно не хватит. И ему все лишь 21 год, то есть у нас
разница в возрасте 9 лет. Уже 9 месяцев по Интернету общаемся, а встретиться никак не
можем.

Я знакома с Вашими книгами. «Трансерфинг реальности» это вообще моя настольная
книга. Когда совсем плохо, я слушаю ее с любого места, и мне становится легче. Но у меня
такое чувство, что я завязла в какой-то паутине. Я не на своем месте, не на своем пути. Все
цели, к которым я стремилась, оказались ложными.

Да, я закончила консерваторию, закончила магистратуру, работаю в университете и в
театре подрабатываю аккомпаниатором (я пианист). Но это все не то. Я не испытываю
радости от своей работы. Я превратилась в ленивую сучку. Когда подхожу к инструменту, у
меня подкатывает к горлу. И я понимаю, что так больше не может продолжаться.

Еще в детстве, помню, когда у всех были каникулы, меня заставляли заниматься на
пианино, даже когда мы с родителями ездили в отпуск, мама всегда находила какой-нибудь
задрипанный советский клуб, где было пианино, и я ходила туда заниматься, и я помню, как я
плакала постоянно от обиды на все это.

У меня нехватка свободной энергии. Пыталась перейти на живое питание, и мне эта идея
вполне понравилась, да, чувствуешь себя лучше и легче. Теперь хочу попробовать зеленые
коктейли из книги Бутенко.

У меня нет стимула, мне страшно что-то начинать заново. Страх перед неудачей. Я
поступила полтора года назад в магистратуру, и не от большой любви к науке, а лишь для
того, чтобы что-то поменять. Я закончила ее, и ничего не поменялось. Все это было впустую.
Топчусь на одном месте с желанием что-то поменять и страхом перемен одновременно. Я
знаю, что желания не исполняются, а мечты не сбываются, что все это надо перевести в
намерение, но мое намерение недоразвито, видимо.

Я понимаю свою ограниченность и стереотипность мышления. Мне трудно поверить в то,
что в меня может влюбиться 21-летний молодой человек. Мне трудно поверить в то, что у
нас с ним может что-то получится, может поэтому мы с ним никак не можем встретиться.

Тем не менее я знаю, что мой мир любит меня. Чувствую это. Вы знаете, я не всегда
такая бука. У меня не всегда все плохо, в моей жизни есть и хорошие моменты. Но сейчас я
получила очередную рассылку Трансерфинга, посмотрела на все письма этих людей и просто
села, решила отбросить свой оптимизм, реализм и пессимизм, и написать то, что есть у меня
на данный момент.

Вы извините за то, что я на Вас все вот так вылила, но мне не нужна жалость или
очередной ликбез «Как нужно жить». Я знаю, что Вы мне этого не предложите, потому и
решила именно Вам все написать. Моя самая большая проблема состоит в том, что я сама не
знаю, чего хочу, и к чему мне стремиться. Моя душа не дает мне подсказок, а мой реактивный
мозг и эго не могут найти правильного пути. Помогите мне».



Ваш ум и не сможет ничего выдумать, не стоит на него надеяться. Вам надо поставить себе
цель и начать движение к ней. Чтобы узнать (не придумать, а именно узнать) свою новую цель,
необходимо отправить себя в путь, как Иванушку дурачка за клубочком.

Данный принцип подробней описан в книге «Взлом техногенной системы».
Путь – это путешествие в географическом или информационном плане. Вы можете

путешествовать как по Земле, так и в сфере поиска новых знаний, открытий, впечатлений. Ведь
вам нужно найти свою цель? Значит, необходимо расширить свой кругозор, впустить в себя
новую информацию, узнать то, чего раньше не знали, увидеть то, о чем не подозревали.

Перед тем как отправиться в путь, следует дать себе установку: я ищу свою цель.
Не вычисляю каким-то логическим способом, не выдумываю, а именно узнаю, когда
она сама покажется. Повторяю, вы не можете ее определить умом, а можете только
увидеть.

Но для этого надо вырваться из того круга, в который вы сами себя заключили такими
установками, как: «моей зарплаты и на билет не хватит», «не верю, что может меня полюбить»,
«все, к чему стремилась, оказалось ложным», и так далее.

В жизни ничего не бывает зря. Например, у вас есть такое сокровище, как умение играть на
пианино. Вам кажется, что оно вам не нужно, но лишь потому, что вы засиделись в пределах
своего круга. Это умение можно использовать во множестве разных направлений, стилей, и
опять же, с разными целями. Так вот, для того чтобы найти, увидеть новое применение старым
способностям, нужно отправиться в путь. Любой, но с целью – повстречать свою новую цель.

«У меня замечательная семья: любимый и любящий муж, прекрасные дети (две дочки). Я
имею высшее психологическое образование, в скором времени стану кандидатом
психологических наук. В общем, казалось бы, жизнь удалась. Все отлично. Чего еще желать?

Но вот последние года два, а может три, я пребываю в состоянии душевного страдания
(уже даже собиралась идти к психотерапевту и начинать принимать антидепрессанты).
«Бьется птица в груди беспокойная и ничем мне не может помочь».

Мне кажется, что семья, дом, дети – это лишь часть меня (хотя очень многим женщинам
для полного счастья всего этого вполне хватает). А есть еще одна часть, не реализованная, не
нашедшая выход, но страстно желающая этот выход найти, вырваться на свободу.

Муж говорит, что я очень хорошо реализовалась как жена, как мать, как хозяйка, что это
и есть главная реализация, истинное предназначение женщины. Но мне этого недостаточно.
Меня не покидает ощущение, что для того, чтобы я почувствовала себя полноценно,
счастливым человеком, мне нужна самореализация и той, второй половины меня.

Восемь лет после окончания университета я работала преподавателем в вузе, мне
казалось, что это мой единственный и желанный жизненный путь. Но почему-то я постоянно
ощущала дискомфорт. Писала кандидатскую диссертацию. Правда, одному Богу известно,
скольких усилий мне стоило преодолевать неимоверное количество постоянно возникающих,
бесконечных препятствий разного рода на этом пути, пока я, наконец, не поняла, что это не
мое и не нужно мне.

Настал момент, когда я поняла, что это не мой жизненный путь. Я уволилась из
университета. Это было очень болезненное решение, поскольку рушились все жизненные планы,
а впереди – только неизвестность! Я как будто все время шла прямой дорогой, где мне все было
ясно и понятно, а сейчас повернула за поворот – и то, что я там увидела – незнакомый мне
мир, в котором я совершенно не ориентируюсь. Я абсолютно растерялась.



После знакомства с идеями Трансерфинга мне стало гораздо легче дышать, но состояние
душевной тоски все же не покидает меня. Я не могу найти себя. Это состояние уже
невыносимо для меня. Я очень устала. Я практически выбилась из сил. Я очень хорошо поняла,
что так, как я жила – я жила неправильно, так я не хочу. Но вот как жить дальше – не знаю!

Вернее, знаю. Это я уже поняла. Я хочу найти дело своей жизни, такое дело, которому я
бы отдала себя, которое доставляло бы мне удовольствие, дало возможность самой
зарабатывать деньги, и главное, наконец, ощутить состояние полноценного счастья. Не знаю,
возможно ли такое вообще, но, судя по идеям Трансерфинга, возможно. И я в это верю! Но вся
проблема в том, что я не знаю – что это за «дело».

Последние три года все пробовала, искала себя. Создавала дизайн-студию, руководила
рекламным агентством, возникали идеи открыть салон красоты и купить землю под
автостоянку, занималась благотворительным фондом, сейчас почти готова «ввязаться» в
сетевой бизнес. Но все не то, все не так! Я задаю себе один и тот же вопрос: «Где я? Где
мое?» И не могу найти на него ответ. Возможно, это странно. Как правило, люди всегда
хорошо знают, чего они хотят, к чему стремятся. Может, я какая-то ненормальная?»

Напротив, такая ситуация – характерна для многих, и люди, как правило, не знают, чего они
хотят.

В ситуации, когда полная неизвестность и непонятность, нужно поставить себе
цель найти свою цель. Нужно взять на вооружение мыслеформу: «Я ищу и нахожу
свою цель, которая превратит мою жизнь в праздник». Проговаривайте эту
мыслеформу почаще, но не механически, а осознанно, ловя при этом ассоциации,
идеи, ощущения. Что-то должно прийти в голову, осенить.

Но и не сидите, сложа руки, не занимайтесь думаньем. Придумать вы ничего не сможете.
Решение всегда приходит в пути, в действии. Отправляйтесь в путь, просто так, за каким-нибудь
клубочком. В путешествие, в поиск информации, которая вас чем-то интересует, пробуйте
какую-нибудь деятельность или наблюдайте за чужой деятельностью. Когда у вас в голове
целевая мыслеформа, а вы в пути, в движении – рано или поздно обязательно что-то отыщется,
найдется. Не унывайте. Вспомните «Песню о веселом ветре»:

«А ну-ка песню нам пропой, веселый ветер,
веселый ветер,
веселый ветер.
Моря и горы ты обшарил все на свете
и все на свете песенки слыхал.
Спой нам, ветер, про дикие горы,
про глубокие тайны морей.
Про птичьи разговоры,
про синие просторы,
про смелых и больших людей.
Кто привык за победу бороться,
с нами вместе пускай запоет.
Кто весел, тот смеется,
кто хочет, тот добьется,
кто ищет, тот всегда найдет».



(В. Лебедев-Кумач)

Эти слова ничего не объясняют, но несут в себе смысл, который можно только
почувствовать.



У всякой проблемы есть решение 

«2 года назад мне попалась на глаза книга «Трансерфинг за 78 дней», я долго ею спасалась
от стрессов и подавленных состояний, просто слушая. В этом году решила изучить эту тему
детально и прочитала книги. Мне очень подходит по духу эта теория, она резонирует со мной.
Дело в том, что я уже давно поняла, что управляю реальностью и могу абсолютно все! Иногда
мне не приходится даже сильно задумываться над реализацией мысли. Некоторые даже не
очень подробно возникшие картинки в моей голове реализуются.

Но сейчас я подошла к точке, не вижу смысла просыпаться и ставить цели, пока не совсем
ясно мое предназначение. С одной стороны, я понимаю, что мне нужна семья, и еще хочется
родить мальчика. Надо будет потратить много времени на рождение и воспитание детей, а
также изменить свои установки относительно роли женщины в семье и роли мужчины. С
другой стороны, я понимаю, что семья и дети это не самоцель, и есть что-то большее для
меня.

Я по натуре лидер, и мой избранник тоже, а эти два типа не уживаются вместе, кто-то
должен принять ведомую позицию. Он хочет видеть во мне женщину, которая воспитывает
детей, посвящает себя дому и мужу, имеет небольшое хобби и все. Муж в свою очередь
обеспечивает семью и заботится о нас, но у него есть предел мечтаний, а у меня предела нет.

Я понимаю, что во мне борются противоречия: Я – женщина и Я – деятель. Мне страшно,
что я буду сидеть дома с детьми, воспитывать их, возиться – скука, а как же приключения,
достижения и покорение вершин? Как же жизнь, наполненная радостью и изучением границ
своих возможностей?

Сейчас я поставила на паузу свою жизнь, чтобы подумать, в каком направлении дальше
двигаться. Мне очень страшно, что мои истинные желания сильно разойдутся с тем
человеком, которого я выбрала. Но я не могу отказаться и от поиска своей цели в жизни.
Пробовала много разных деятельностей, результат всех – скука и бросание. Картинка, как я
занимаюсь детьми и домом, тоже вызывает скуку, будто жизнь проходит мимо меня. В чем
смысл предназначения для женщины, с точки зрения Трансерфинга? В каком направлении
следует думать женщинам с жизненной позицией мужчины?»

Скорей всего, вы сильно преувеличиваете, опасаясь, что семья и дети помешают вашей
самореализации. Если понаблюдаете, можете заметить, есть немало известных женщин,
добившихся большого успеха, и которые, к тому же, по нескольку детей имеют. На всякую
проблему найдется решение, те же няни, к примеру. Была бы устремленность к цели.

«В рассылке прочитала, что не я одна обнимаюсь с Вашей книгой «Взлом техногенной
системы». Купив ее, не расставалась с ней, пока не прочла до конца (все мои родные не
понимали, как я могу везде носить такую большую книгу). А после прочтения стала ее
прижимать к груди и чувствую, как от нее идет Сила, что она помогает. Она лежит на
видном месте и вся в моих цветных закладках, и даже иногда хватает взгляда, чтобы
опомниться и очнуться, или чтобы вспомнить о себе, целях и так далее.

Пользуюсь ею, даже принимая ванны, которые Вы рекомендовали по Залманову (в
основном читаю установки для этой же ванны). Курс уже на 23 ванне, и я чувствую реальное
прояснение в своем сознании! Я даже с первых ванн смогла формулировать свою цель четче. А
буквально вчера внесла корректировку, убрав напрягающую часть цели, и ощутила такой
подъем, что даже сложно описать словами!



Воспользовавшись также Вашими картами «ТАРО пространства вариантов», я четко
поняла и ощутила на себе, что такое «Чужая цель». Она была не вся чужая, но хватило и
части, чтобы угнетать и удерживать. Ощутила внутри, как будто сняла с себя ношу, и тут
же словно меня что-то подняло выше, как на волну.

Этот подъем вызывает внутри меня ощущение счастья, несмотря на то что моя цель
очень далеко от меня на данном этапе моей жизни и для ее достижения мне предстоит
решить очень длинный список задач. Но теперь я понимаю, что такое быть счастливой даже
на пути к цели».

Действительно, книга дает ответы намного оперативней, чем автор, у которого и так гора
писем. Нужно лишь взять эту книгу и вдумчиво прочитать, держа в голове свои вопросы и цели.
Книга живо отзовется. Ведь она – живая сущность и рада помочь вам, если и вы к ней бережно и
внимательно относитесь.

«В моей жизни все пока идет стабильно, закончила 1-й курс института, мама работает
на хорошей работе. Но грядут перемены: мы решили оставить город. Приехали из Украины
двое старых знакомых с золотыми руками, строят нам дом. Мама хочет переехать уже зимой
по окончании строительства. Она выходит замуж за одного из них (они великолепно подходят
друг другу, общие интересы, цели, планируют участок, дом, сад, разумеется, любят природу). К
тому же он – столяр, сам из деревни, поэтому и косить, и рубить и копаться в огороде – проф.

Так вот в чем дело, мама оставляет хорошую работу (это ее право, я ни в коем случае не
виню), НО мне нужно платить за институт, как-то существовать, т. к. на ноги полностью не
встала.

Устроилась на работу, на почту, но ЗП там хватит разве что на еду и оплату жилья. А
учебу придется бросить. Жить в системе не хочу (перепробовала много видов работ,
перспектива пахать на дядю всю жизнь не привлекает), но нужно доучиться, мне кажется.
Тем более, все давят своим стереотипным мышлением: «Кааак? бросаешь учебу? А что ты
будешь делать в деревне? На что жить? А как без Интернета?».

Мама говорит: «Езжай с нами, зачем тебе это высшее Зомбообразование, тем более ты
работать и жить в городе не хочешь. Там не дают истинно нужных знаний (например,
арийско-ведических, как правильно жить в семье, воспитывать детей и т. п.)». Даже если и
окончу институт, все равно не факт, что будет хорошая работа.

Хожу на курсы шитья, ведь очень важно что-то уметь делать руками, планктоном все
могут быть. Но не хватит времени либо на работу, либо на учебу, либо на шитье. Сама я
точно пока себя обеспечить полностью не могу, нужно на ноги встать, но ПЕРЕМЕНЫ…

У меня несколько путей.
1. Переехать жить в деревню, оставив все (у меня есть еще среднее специальное

образование). Но, поговорив на почте с коллегами, выяснила, что без «вышки» не берут на
многие должности (поэтому, собственно, они и на почте). Если решу вернуться в город (вдруг я
на стену полезу от разгребания заснеженной дороги, затапливания печи, поедания
маринованных корений), то меня ожидает продавец-консультант. У мамы и ее мужа будет
своя семья, родится ребенок, может быть, и чего я там, как собаке пятая нога, сиди иван-чай
собирай или медитируй. Хорошо, но где там муж в поле найдется?

2. Остаться в городе, жить на нищенскую ЗП, и учиться шить, клянчить деньги у мамы из
поселения (нехорошо, хоть она и говорит, что поможет, не оставит). Друзья практически все
«отвалились», не о чем с ними говорить, кино и кафе меня не интересует.

3. Доучиваться, но не работать – тогда знания будут, а денег нет. Институт и почта –



это примитивизм, шить мне необходимо – НЕ вариант».

Вы смотрите разумом. А надо смотреть сердцем. Выбирайте путь, у которого есть сердце.
Не бойтесь выбрать путь, у которого, как вам кажется, мало шансов на успех. Главное, чтобы
этот путь вам нравился. Средства и способы реализации найдутся сами. В пути, в процессе.
Ваше дело – устремиться вперед, к цели. Препятствия сами упадут. Ваш разум просто не знает,
каким образом это возможно. Смотрите сердцем.

«У меня проблема с жильем, необычная. Как только я поселяюсь в квартире, соседи
начинают делать капитальный ремонт. Мало того, где бы я ни жила, на моем этаже
обязательно соседствует алкоголик или наркоман. Звонки в любое время суток, занимания денег
на бутылку, оскорбления в случаях отказа. Уже несколько лет в моей квартире не
прекращается грохот перфоратора. Сделали ремонты все вокруг меня, со всех сторон, сверху
донизу. Теперь идут ремонты в выкупленных помещениях под офис.

Я читала, что вы рекомендуете все раздражители пропускать, чтобы не раскачивать их
маятники. Пропускать звук перфоратора невозможно, сами понимаете. Получается, идет по
жизни какое-то преследование моего спокойствия. Вы представить себе не можете, как я
измучилась. Жаловаться бесполезно. Договариваться – тоже».

Необходимо перестроиться на другую линию жизни, где вы живете в тишине и
спокойствии. Но как это сделать? Если проникнуться любовью к соседям или игнорировать их
окружение не удается, значит, лучший выход – поставить себе цель иметь свой дом, и
полностью сосредоточить внимание на этой цели.

Всегда, в любых обстоятельствах, полезно помнить один хороший принцип
Трансерфинга: если ситуация неразрешима, нужно поставить себе цель и двигаться к
ней. Не имеет даже большого значения, какую именно цель. Важен сам факт
устремления вашего внимания и намерения. Решения найдутся, а проблемы
самоустранятся, в движении.



Цель и миссия 

«Моя цель простая, в принципе. Хочу быть финансово независимым, мало работать, а
лучше вообще этого не делать. Иметь всякие там атрибуты богатой жизни, большой дом,
пару машин, путешествовать и иметь двух детей. Возможно, банально, но мое. Вопрос
заключается в том, правильно ли я делаю. Кручу целевые слайды, живу в них. Как живу в своем
доме, езжу на машине, как лежу на пляже под пальмами или сижу на краю бассейна, на Кипре
где-нибудь. Не растекся ли я по слайдам?»

Нужна не только цель, где вы что-то получаете, но и дверь – ваша миссия. Миссия – это то,
что вы отдаете. Невозможно только получать. Надо найти такую цель, которая была бы
одновременно и дверью в ваше благополучие.

«Должна ли своя цель быть очищена от денежного вопроса вообще? И возможно ли
вообще не думать о деньгах? Если я правильно понял, следует задать себе вопрос: «Чем бы ты
занимался, если денег у тебя было бы столько, что и за всю жизнь не потратить?» Просто для
меня, наверное, как и для многих, деньги являются главным сковывающим фактором, не
дающим отыскать свое предназначение. Иногда думаешь, и не знаешь, чего же я вообще хочу,
если деньги – это не цель».

Денег столько, «что за всю жизнь не потратить», не бывает. Не потратить – это по вашим
нынешним меркам. Чем больше денег, тем выше запросы, так что денег всегда не хватает.
Миллиардерам – в особенности. Им требуется очень много денег, чтобы сохранить, не растерять
свои миллиарды.

Так что, в любом случае, цель ставить нужно, но и о деньгах не забывать. О деньгах не как
средстве добыть чего-то, а как отдаче за то, что вы делаете, какую миссию выполняете. Можно
сказать:

Цель – это то, что мы получаем.
Миссия – это то, что мы отдаем.
Но. Сначала мы что-то отдаем, а лишь потом получаем. Если встать перед зеркалом, станет

ясно, что отражение не двинется навстречу, пока сам не сделаешь первый шаг. Поэтому мы
сначала отдаем, а потом получаем.

Цель и Миссию разделить и различить трудно. Цель и Миссия вместе – это Стезя, на
которой человек успешно реализует себя в этой жизни. Если вы на своей Стезе и делаете все
эксклюзивно и по высшему классу, отдача будет соответственно высокой. Отсюда вывод: надо
все стремиться делать по высшему классу.

«Все эти годы я мечтал стать обеспеченным человеком и около года назад начал активно
заниматься продвижением МММ. Под конец набрал кредитов на себя и жену на 2 миллиона,
вложился полностью, а потом все обвалилось, и остался долг перед банком. Ежемесячный
процент оказался офигенным, 70 тыс./мес. Причем я не имел стабильного заработка.

Платил с перебоями проценты (сам удивляюсь, откуда брались деньги). Применяю
различные методы Трансерфинга – каждый день читаю мыслеформы над стаканом воды, дом
обвешал бумажками с мыслеформами, слушаю книги регулярно, но меня почему-то не хватает
на визуализацию себя в комфорте и роскоши».

Сначала надо любым способом вылезти из индуцированного перехода, куда вас забросило.
Когда освободитесь, тогда и сможете представить себя обеспеченным человеком. Только для



того чтобы получать, надо что-то отдавать, выполнять свою миссию. Пирамиды – это из разряда
как получать, ничего не давая. Вам нужно искать свою миссию.

«Я певица, переехала в США 2 года назад. Как мне кажется, всю жизнь мечтала стать
известной певицей, как Мадонна, но в последнее время ловлю себя на мысли, что мне нравится
не столько петь, сколько атрибуты всего этого, такие как деньги, слава (доказать всем, что я
СМОГЛА). Но в то же время который раз убеждаюсь, что мир шоу-бизнеса жесток, что я
слишком чувствительная к любой критике и грубости, могу просто не выдержать.

Вот оставил мне кто-то комментарий на канале: «Ты совсем не умеешь петь!» И
настроение портится на целый день. Разве можно добиться успеха в шоу-бизнесе, не умея
ходить по трупам и отвечать жестко на грубости? Или это клише?

И вот я прочитала письмо одной женщины в Вашей книге, которая хочет просто
превратить свою жизнь в праздник. И не хочет ничего делать. При мысли о жизни-празднике
мне стало радостно и подумалось: может быть не стоит мне лезть в жестокий мир шоу-
бизнеса и пытаться что-то кому-то доказывать, а стоит просто превратить свою жизнь в
праздник?

Путешествия, шопинг, рестораны. И заодно все мои враги обзавидуются (это как бонус,
уже не цель). А там гляди, может и смогу стать знаменитостью все-таки. Может ли это
быть целью (быть девушкой-праздником), если Бог дал мне прекрасный голос и талант в
музыке, и красивую внешность»?

Да, вполне достойная и интересная цель: «Я девушка-праздник». С одним немаловажным
дополнением: «Я – приносящая праздник». Праздник в себе, внутри – невозможен. Он, как
спичка, сгорит и погаснет. Вы не сможете долго праздновать, находясь в запаянной колбе.
Должно быть движение, изнутри наружу и обратно. Вы несете праздник, дарите радость людям,
и они вам благодарны, и радуются, и вы радуетесь вместе с ними.

Так вы реализуете свою миссию, а не просто наслаждаетесь жизнью. Наслаждения не
возьмутся просто так, ниоткуда. А если и возьмутся, то быстро сгорят. Ваша жизнь происходит
во взаимодействии с зеркалом мира: вы что-то даете, и вы получаете. Если вы что-то дарите, то
и на вас сыплются подарки. Таков принцип.



Смотримся в зеркало 

«Дело в том, что меня волнует, и всегда волновала, проблема отношений, любовь. Даже
иногда это просто превращается в увлекательную игру, цель под названием – найди свою
любовь.

Но это очень сложная игра. Когда ты влюблен, очень сложно снижать важность и все
контролировать, разум как будто одурманивается и становится неуправляем. Я очень многое
могу силой намерения, я знаю, и все это получаю, но я не ставлю себе хороших нормальных
целей, нет чтоб мечтать о хорошей машине, об отдыхе или о материальных благах, о которых
в принципе я мечтаю и они сбываются, но не ТАК мечтаю, как о любви.

Я почему-то каждый раз ставлю себе цель построить хорошие нормальные отношения, и
каждый раз что-то идет не так, или я не тех людей выбираю… Но у меня как навязчивая идея,
я не могу быть одна, мне всегда нужно кого-то любить и кому-то дарить любовь.

Сейчас такая ситуация, я влюблена, сильно, так сильно, что когда его нет, мне хочется
умереть… Я не знаю, как бороться с этим, весь мир не мил, ничего не хочется, никого другого
не хочется, мне вот 30 лет, а я как девчонка влюблена, даже стыдно становится.

Но все бы ничего, он сказал, что не нужны ему отношения серьезные, встречаемся время
от времени, а чтоб серьезно, он не хочет, хотя я вижу, что тянет его ко мне, и даже
чувствую, что боится влипнуть, поэтому порой избегает и отталкивает меня.

Но как мне его растормошить? Я все делаю по Трансерфингу, дарю ему любовь, ничего не
требую взамен, все делаю для него, хочу, чтоб он был счастлив, помогаю ему, если надо в чем-
то, дарю подарки, сделанные своими руками (я сама рисую и делаю поделки), добрая и ласковая
с ним.

И вроде даже начало налаживаться, он стал чаще появляться, стал более лояльным и
добрым, но потом что-то снова пошло не так, возможно я переборщила с чем-то, пыталась
спровоцировать в нем ревность, или, может, моя важность зашкалила…

Потому что когда я была на позитивной волне, все было хорошо, и я была уверена, он меня
полюбит, но стоило мне соскочить с волны, пошатнуться, как все пошло кувырком, и он снова
пропал, и снова избегает меня.

Я извелась… что мне делать? Как снизить эту важность? Я знаю, что нужно терпение, и
все такое, я и так терплю, глотаю обиды, уже почти полгода все это происходит. Ведь я знаю,
что можно человека притянуть, я и притягивала, но он слишком сложный, у него большая сила
воли».

Вам следует отказаться от настроя «притянуть его к себе». Чем больше вы прикладываете
усилий, тем хуже результат, потому что попытки притянуть всегда направлены на отражение в
зеркале. Вам нужно создать образ, который притягивает. А для этого нужно просто любить.
Больше вы ничего не можете сделать. Если и это не помогает, значит, не строить иллюзий и
искать свою половинку.

«Моя жизнь более чем устраивает меня. Пользуюсь успехом у мужчин. Я очень
позитивный и, главное, свободный человек. У меня есть одна цель, намерение – найти мужчину
своей мечты. Я нарисовала его образ еще 2 года назад и фактически еще до прочтения книги
буквально применяла все методы Трансерфинга, сама о том не зная.

Я столько прокручивала в голове его образ, что мне уже начинало казаться, что я реально
знаю его, что он реально существует, что он реально мой парень! Я даже попросила свою



самую близкую подругу-художницу нарисовать его на листке бумаги. Мои близкие друзья
постоянно твердят мне: «Ты найдешь его, по-другому и быть не может». Да, они меня
всячески поддерживают, заряжают энергией.

Жаль, что у меня долгое время была привычка каждому прохожему рассказывать о моей
цели, мол, придумала я образ мужчины, нарисовала в мыслях его лицо и тело, какие у него
волосы, голос, какой характер, и я намереваюсь найти его.

Естественно, из 100 человек только 5 меня понимали. Хотя нет худа без добра – зато я
научилась наплевательски относиться к негативным откликам в адрес моего намерения. Какое
им всем дело до моей цели? Да кто они такие, чтобы мне указывать? Да пошли они к… Богу!
Да-да, Бог с ними, да будут они счастливы, и пусть им не будет дела до меня, так, как мне нет
дела до них».

Как я уже не раз советовал, не надо рассказывать окружающим о вашей цели, уже хотя бы
по причине того, что могут «сглазить», в той или иной форме. Ваша цель, а тем более ваша
мечта, – это интимная тайна между вами и вашим миром.

Одного лишь мечтания недостаточно. Надо иметь твердую установку, устремленность на
достижение цели, а не просто плавать в мечтах, как в облаках. Возможно, на данном этапе вас
вполне устраивает такое плавание. То есть устраивает сам процесс мечтания.

А возможно, вы даже не видите свою половинку, поскольку невнимательны к людям. У
меня создалось такое мнение, потому что вы сами признаетесь, что рассказывали о своей мечте
уже многим, что свидетельствует об известной доле эгоцентричности. А вы проявляли
искренний интерес к окружающим людям? Возможно ли, что вы рассказывали о своей мечте
своим половинкам, сами не подозревая о том?

Последовавший ответ:

«Помните мое письмо, как я искала свою вторую половину? Оказывается, на тот момент
я уже была реально знакома с моим идеалом, но не обращала на него внимания, потому что он
внешне не совпадал с моими мечтами. Но обстоятельства сложились так, что мне пришлось
познакомиться с ним еще ближе и узнать его. И потом случилось чудо, мы влюбились друг в
друга, и я поверить не могла – он оказался тем, кого я ждала!

Он очень красив, просто он на тот момент не был брюнетом, не был высоким и
мускулистым, вот и я, дура, проглядела его. Теперь мы – пара, а он уже успел вырасти и
набрать мышечную массу, и даже подкрасился в брюнета, ради меня, хотя я не просила об
этом, он сам нашел мои рисунки моего идеала и решил внешне стать похожим на него. Теперь я
самая счастливая девушка на свете».

«Как я понял, дела должны идти равномерно и без психов. То есть, определяя следующую
задачу, я руководствуюсь выбором души. Так, купив недавно автомобиль, который очень
понравился мне (по душе), я поломался на трассе, занял много денег на ремонт и кое-как успел
сделать дела. Машина действительно мне нравится, но это что получается, что моя душа
неудачник? Почему именно эта машина нравится мне? Для полного ремонта нужна большая
сумма.

Еще много всяких неурядиц. Купив квартиру в новостройке, мы получили ее только через
полгода, и то в очень ненадлежащем качестве. Подписывать договор акта приемки, в котором
четко прописано «Претензий не имею», я отказался. Теперь придется бороться, чтобы нам ее
восстановили. А если не бороться, значит согласиться с застройщиком? Так это?

Вопрос вот в чем: если это моя цель, значит, будет все приятно и нормально. А если не моя



цель – все будет с натяжкой и психами? Просто последнее время получатся так, что свое
нужно отстаивать и бороться. Как только я отказываюсь бороться, все начинает решаться
за меня, и я остаюсь в полной ж. Но в книге Вашей написано: бороться нельзя!»

Во-первых, такого слова не было – «нельзя». Во-вторых, с чем бороться не следует, так с
отражением, поскольку это бессмысленно. Надо различать, где находится отражение, а где
образ, который был изначально. У многих (не у всех, конечно) отражений в вашей реальности
есть соответствующие образы ваших мыслей. Что-то в реальности происходит независимо от
ваших установок и отношения, но лишь небольшая часть. Многое определяется тем, что творится
у вас в голове.

Возьмите на вооружение основные принципы Трансерфинга: координация
намерения, движение по течению вариантов, контроль за важностью. И главное,
наблюдайте за собой, своими мыслями, отношением к событиям и последующей
реакцией в окружающей действительности. Увидите прямую корреляцию между тем,
что у вас внутри, и что снаружи.

«У меня две цели, достижение которых сделает меня счастливым человеком. Первая –
встретить свою половинку. Вторая – решить вопрос финансового благополучия. Я нравлюсь
мужчинам, меня окружают хорошие интересные люди, но среди них нет МОЕГО человека. А
моя половинка никак меня не находит.

Я декларирую намерение встретить его, использую технику «стакан воды», контролирую
важность (хотя иногда маятник цепляет, и я завышаю ее, но сразу стараюсь снижать). Но
что-то, видимо, не так делаю. И финансовый вопрос точно так же не меняется».

Ваш мир заполняется тем, на чем сосредоточено, зафиксировано ваше внимание. Исходя из
этого принципа, для того чтобы притянуть в слой своего мира свою половинку, надо почаще
думать о ней – о некой воображаемой личности, с определенными качествами.

Только стараться не подходить с позиции оценщика, не сравнивать окружающих людей с
вашим идеалом. Если будете сравнивать и анализировать, вот, у одного то не так, у другого это
не этак, тогда ваше внимание будет зафиксировано как раз на том, чего бы вам не хотелось – на
недостатках.

Точно так же, если в поисках нужной одежды вы не находите ничего подходящего и
начинаете крутить в мыслях одну и ту же пластинку, «ну ничего хорошего нет!», тогда
действительно, сколько бы вы ни искали, ничего не найдете.

Надо не задерживать внимание на том, что вам не нравится или не подходит. Старайтесь
быстренько пробегать мимо таких вещей и людей. В вашей голове должен быть только
желаемый образ – с этим образом вы должны целеустремленно двигаться вперед, не
оборачиваясь, не цепляясь за все то, что с ним не сходится.

С финансами несколько иначе. Если ставите перед собой некую планку – сколько хотите
получать, тогда надо не просто ждать, когда деньги свалятся с неба, а внимательно глядеть по
сторонам. Должны открыться двери – возможности, которые покажут, каким образом цель
может реализоваться. Открывающиеся двери могут также указать вам миссию – то, что вы
будете отдавать, чтобы затем получать.

Либо, если ваша миссия вам известна, необходимо также крутить слайд о том, что вы
успешно выполняете свою работу, и эта работа нужна людям, и очень востребована, и приносит
людям реальную пользу, и так далее. То есть, чтобы получать, вы должны что-то и отдавать. Так



работает зеркало.

«Начала применять технику, не очень, правда, активно – ну там чтобы маршрутка
вовремя пришла, пустая, или чтобы электричество на работе пропало и нас домой отпустили
(правда, после этого комп выключался только у меня – ведь я же влияю только на свой слой
мира, не так ли). Надо признать, техника работает в большинстве случаев, но не всегда – не
работает после выбросов энергии, как с мужем поругаюсь, так ничего и не работает».

Чтобы в вашем мире все было правильно, как надо, необходимо следить за чистотой своих
«выбросов». За тем, что вы посылаете в окружающее пространство. Посылаете взрывы
негативных эмоций – за ними последуют соответствующие круги на реальности. Посылаете в
мир агрессию, недовольство, недоброжелательство – все возвратится к вам бумерангом. Это не
значит, что следует быть «насильно довольным», просто соблюдайте ментальную гигиену, хоть
какую ни есть.

Злоупотребляете алкоголем, табаком, наркотиками – то же самое – у этих вещей плохая
энергетика, они тоже ничего хорошего в вашем мире не делают. Например, творческой,
созидательной работой с похмелья лучше не заниматься – все будет из рук валиться, даже не по
причине плохого самочувствия, а потому что энергетика в данный момент низкоуровневая – для
работы, типа, могилы копать, мусор разгребать, и так далее.



Меняем установки 

«Мне был 21 год, я познакомился с девушкой. После долгих переживаний от безответной
любви начал считать, что мир жесток и в нем правят только жестокость и сила.

Мы гуляли, общались, все как обычно, и я думал, почему бы не попробовать завязать
отношения. У нее уже был ребенок 3-годовалый, меня это почему-то ничуть не смущало, а
даже наоборот. Я заботился о ней, по мере возможности, и о ребенке тоже, возможно даже
иногда больше, чем о ней. Я полюбил ее и ребенка, хотя в начале отношений знал, что она ко
мне относится, как бы, ну есть, да есть и Бог с ним. Хотя потом говорила, что любит, а я
верил.

Прошел почти год, и у меня начались проблемы. У меня не стало работы, появились долги,
я потерял паспорт, у меня не стало машины. Друзья начали отворачиваться, появилась
депрессия, и я уехал ненадолго из города, чтобы привести мысли в порядок. Когда приехал, в
придачу ко всему она меня бросила. Аргументировала, что ей без меня хорошо, и что я ревновал
постоянно, и т. д.

Я переживал очень сильно, и некоторое время у меня ни на что не поднимались руки. Но с
другой стороны, это был своего рода пинок из ямы, в которую я катился. Я начал заниматься
спортом, начал работать, начал мыслить иначе. Начал жить и просто радоваться всему, что
происходило.

Энергии было просто огромное количество! Позже появился небольшой бизнес. Я начал
читать книги, хотя раньше это дело вообще ненавидел. Со временем я узнал про Трансерфинг.
Друзья стали говорить, что я другой, лучше, чем был. Пробовал встречаться с девушками, но
ничего хорошего не выходило, потому что вспоминал прошлое и сравнивал. И в глубине души
хотел вернуться.

Позже познакомился с девушкой, которая смогла меня отвлечь от прошлых воспоминаний.
Мы встречаемся до сих пор, и я хотел сделать все, чтобы ей было хорошо.

Хоть мы и не ругаемся, у меня нет очень сильного чувства к ней. Бросать я ее не хочу, но
если она меня бросит, я не расстроюсь, а только порадуюсь, если, конечно, она будет
счастлива при таком варианте! Я желаю ей только добра, она как ангелок. Но иногда
отношусь к ней не совсем хорошо, без внимания. Не знаю почему, может быть, не ценю то,
что у меня сейчас есть. Как и в прошлый раз, наверное.

Но со всем этим пропала и моя энергия. Во мне нет той активности, что раньше. Что-то
идет хорошо, а что-то наперекосяк. Я думаю о том, что мне лучше всегда быть одному, хотя
это и больно иногда. Но тогда я хотя бы что-то чувствую внутри.

Я вспоминаю о прошлом с какими-то непонятными ощущениями, больше не могу ничего
вспоминать, чтобы трепало мое сердце. А когда пытаюсь забыть, оно мне снится, в основном
бывшая девушка, и от этого у меня портится настроение. Моя настоящая девушка видит, что
мне плохо, и ей тоже становится не по себе.

Еще не могу понять, чего я хочу. Какова моя цель? Мое предназначение? Быть одному или
быть с кем-то? Работать или развивать свое дело? У меня так во всем. Я как весы, и там
хорошо, и там хорошо, и там плохо, и там плохо. Ощущаю себя иногда каким-то воином,
который должен быть вдали от дома и сражаться непонятно за что и за кого.

Я чувствую прилив энергии только тогда, когда надо с кем-то соперничать. Я чувствую,
что живу, когда с чем-то борюсь, с жизнью, с собой, с врагами. А когда все налаживается и
все хорошо, мне становится скучно. Хотя, может быть, это маятники?»



Что вам нужно сделать:

1. Перестать оглядываться в прошлое. Что было, то прошло. Ваши неудачи в прошлом
случились не потому, что вы не справились, а потому, что это было не ваше.

2. Плюнуть на чувство обязанности и долга по отношению к другим людям. Похоже, оно у
вас несколько завышено, так что, если плюнете, большого вреда не будет.

3. Искать свою половинку. Если есть сомнения, не уговаривайте себя и не заставляйте себя
любить человека, которого на самом деле не любите. Вы уже получили свое отражение в первом
опыте.

4. Скорректируйте свои целеустановки. Вы живете не для кого-то, а для себя. Не
сравнивайте себя с другими, будьте собой.

5. Ну а по поводу «борьбы с жизнью, с собой, с врагами» – перечитайте заново
Трансерфинг, вы так и не поняли ответ на загадку Смотрителя.

«Я работаю на производстве, ЗП низкая, но есть свободное время, в том числе на живое
питание и книги. Работать неинтересно. Решил поменять работу: взял отпуск и устроился в
риелторское агентство. До этого искал сферу своей деятельности (хоть и нельзя, ведь разум
мешает), путем размышлений, очень долго. В голове было лишь одно, что только на торговле,
особенно на недвижимости, можно нормально зарабатывать. Представлял себе сам процесс
работы. В воображении все хорошо: свободный график, общение с людьми, динамичная работа,
новые знакомства, свобода и т. п. Но на практике, когда начинаю звонить людям, настроение
падает и ничего не хочется, кроме как опять залезть в свою раковину и жить спокойно, без
суеты. Я на распутье. Как быть?»

Мешает не разум, а установка: чем бы таким заняться, чтобы хорошо зарабатывать. Нужно
поменять эту установку: крутить слайд «я хорошо зарабатываю», представляя все сопутствующие
атрибуты достатка. А дальше, и уж потом – глядеть по сторонам, чем бы таким заняться.
Заняться именно для своего удовольствия и удовлетворения, а не для заработка. На фоне слайда,
в котором вы – обеспеченный человек, откроются соответствующие двери, ведущие к такой
жизни.

«Я в депрессии. Схватился за Трансерфинг, как за палочку-выручалочку. Перевернул свою
жизнь вверх дном. Уволился с ненавистной работы, чувствовал, что еще чуть-чуть, и либо
работа, либо я. Благо деньги удалось подкопить к этому времени. Уехал в Крым и прошел курс
обучения дайвингу – давняя мечта, съездил в Черногорию на машине с семьей.

Есть у меня хобби – искать «старину» с металлодетектором, монеты и т. п. Поставил
себе цель – найти клад, такое случается с кладоискателями, иногда. Пропахал поле лопатой,
сначала безрезультатно, потом нашел несколько старинных царских монет, даже одну
серебряную, но в очень плохом состоянии.

Цель подразумевала праздник жизни: любимое хобби, которое приносит большой доход
(некоторые редкие монеты стоят очень дорого), жизнь, как праздник, со всеми атрибутами.

Сейчас чувствую себя на грани срыва. Ничего не работает, клада нет, праздника жизни и
подавно, надо вновь возвращаться на работу, а это приведет к усугублению депрессии, которая
и сейчас уже владеет мной полностью. Что дальше? Каждый день задаю себе вопрос – почему
кто-то живет и наслаждается жизнью, просто радуется ей, а я при всем, что имею
(замечательная семья), впадаю в отчаяние.

У кого-то, да, есть работа, которая напрягает, но для них это не главное. А для меня



любимое дело – способ не писать черновик жизни, а жить здесь и сейчас. Но где оно, это дело?
Какое оно? Получается, хочу того, сам не знаю чего? А впереди единственная возможность
заработка – снова стать тем, кем я не являюсь, скучные встречи и переговоры, клиенты,
которые выматывают все нервы, постоянный взгляд в окно, за которым где-то проходит
жизнь, а я здесь, и значит, она снова пройдет мимо?

Хочу, наконец, почувствовать себя не в стойле, где смыслом становится постоянный
заработок, переступая через себя, а в процессе, который доставляет удовольствие. Считаю,
что нет ленивых людей, просто есть люди, которые занимаются не своим делом. Я массу
усилий тратил на поиск клада, и это доставляло мне удовольствие – все, кроме результата,
клада так и нет. А сейчас, взгляд назад – взрослый дядька, а в сказки верю? И пустота…»

Надо все-таки иметь больше терпения. Что ж вы хотите, прочитали Трансерфинг,
загорелись мечтой, и она тут же должна сбыться? С мечтой надо еще потрудиться, ее надо
разработать, как проект, как золотую жилу. Искать с металлодетектором монетки – слишком
примитивный проект. Можно и хобби трансформировать в серьезное занятие, но для этого и к
делу надо подходить серьезно.

Если не знаете, с какой стороны начать, используйте Трансерфинг. У вас хороший слог, вот
и изложите свою мечту на бумаге, нарисуйте слайд, со всеми подробностями. А потом
постепенно дорисовывайте этот слайд, дополняя его новыми деталями. Так ваш проект выльется
в нечто такое, что будет иметь реальную перспективу. Используйте принцип «допустить
недопустимое». Подробней об этом во «Взломе».

«В мое подсознание с детства вбили много неправильных представлений. Ну, таких как:
«Мы не родились королями, и таковыми нам не стать никогда», – на что я всегда яростно
отвечала: – «А я стану, я могу!» – в общем, сопротивлялась, как могла.

Я проделала большую работу по удалению неправильных установок. Но судя по всему, что-
то упустила. Я всегда очень четко ощущала все то, с чем не соглашалась душа. А вот чего она
хотела и хочет сейчас, не разберусь до сих пор. На это просто не оставалось сил, как я сейчас
понимаю.

Последние 2 года занимаюсь определением того, чего же все-таки душа хочет. Окунаясь в
разные виды деятельности, с огорчением осознаю, что очередное занятие не по душе.

Я уже научилась легко притягивать к себе те или иные ситуации, в которых я могу
проявить себя, так или иначе. Вопрос в том, что я не могу понять, что притянуть к себе, в чем
буду чувствовать себя как рыба в воде. Приобретенная ситуация обязательно меня чем-то не
устраивает».

В векторе вашего намерения преобладает направленность на борьбу с окружающим миром.
Об этом свидетельствуют ключевые фразы: «яростно отвечала, сопротивлялась, как могла,
проделала большую работу по удалению, четко ощущала все то, с чем не соглашалась». Вам
нужно переориентировать свое намерение с отрицания на утверждение, с неприятия на
удовольствие, с отторжения на любовь.

Создайте себе жизнеутверждающие, позитивные мыслеформы, вставьте в свой
«кинопроектор» и снимайте новое кино своей жизни. Создайте свой праздник. Для
начала заимейте привычку получать удовольствие от всяких мелочей. Во всем, что вас
окружает, и с чем вы сталкиваетесь ежеминутно, можно найти удовольствие.



Например.
Мягкие: кресло, игрушка, подушка, пончики.
Удобные: туфли, прищепки, выключатель, наручники.
Надежные: плоскогубцы, троллейбусы, вешалки, заборы.
Приятные: кнопки на клавиатуре, колесико мыши, перчатки.
Освежающие: прогулка, душ, коктейль, брызги из-под колес.
Вкусные: пикник, любимое кафе, леденцы в жестяной коробочке.
Интересные: объявления в метро, рекламные щиты, лица прохожих.
Удачные: падения, совпадения, легкие ушибы, опоздания, расставания.
Смешные: пальчики на ногах, метрдотели, фильмы ужасов, маски омоновцев.
Радостные: события, стюардессы, демонстранты, возвращения от стоматолога.



От кого зависит мое счастье? 

«Несколько лет назад в моей жизни произошли очень приятные перемены – меня по моей
просьбе перевели работать в Западную Европу. Для меня это было настоящим счастьем, так
как я получила и интересную работу, и путешествия, и независимость в принятии решений, и
интересный круг общения, и позитивные сдвиги в личной жизни.

В общем, все, как я хотела! Все было замечательно, я ощущала, будто бы я попала на свою
линию жизни. Были и сложности, но когда ты делаешь то, что тебе нравится, там, где тебе
нравится, и в окружении тех, кто тебе нравится, сложности – пустяк. Каждый день я
замечательно себя чувствовала и с радостью благодарила мир за всю его заботу.

И вот одним январским утром я проснулась с ощущением, будто в мире произошло что-то
необратимое и моя жизнь уже никогда не станет прежней. У меня было совершенно
безотчетное чувство страха и незащищенности. Ощущение, будто некие внешние
обстоятельства оказывают решающее влияние на мою судьбу.

Вскоре я узнала, что наш Западноевропейский офис закрывают через несколько месяцев. Я
спокойно восприняла новость и начала продумывать план действий: мне совсем не хочется
возвращаться – это было бы огромным шагом назад во всех аспектах моей жизни. Я надеюсь
найти работу здесь и все уладить.

Но на меня опять навалился страх, неуверенность и плохие предчувствия. Пока еще ничего
плохого не произошло, и зеркало продолжает показывать мне ту картинку, которую я с
детства так хотела реализовать в своей жизни, но грядущие перемены и неизвестность
пугают».

Следующее письмо.

«В итоге я уже полгода в Москве. Новой интересной должности мне не предложили, и я
пошла на существенное понижение. Отношения с мужчиной прекратились – он не
поддерживает со мной связь и общается, только когда я изредка навещаю город Б.

Все варианты другой работы не сработали, вернуться в Европу тоже никак не
получается. Но самое главное, я не знаю, в каком направлении двигаться. Все рухнуло сразу, в
один момент – все, что мне было по-настоящему дорого и к чему я спокойно и целенаправленно
стремилась.

Такое впечатление, что у меня почему-то забрали что-то очень важное, а взамен ничего
не дали. Из жизни, в которую я привела праздник, праздник забрали. И все мои попытки его
возродить ни к чему не приводят».

Проблема, вместе с ее причиной, состоит в том, что вы связываете свою жизнь, успех и
даже свою стезю с внешними обстоятельствами и людьми. Вот ключевая фраза из предыдущего
письма: «У меня было совершенно безотчетное чувство страха и незащищенности. Ощущение,
будто некие внешние обстоятельства оказывают решающее влияние на мою судьбу».

Чувство страха и незащищенности возникает именно в условиях, когда твое шаткое
положение зависит от того, как повернутся события, какое решение примет начальство на
работе, как поведут себя близкие люди. Значит, необходимо устранить прежние условия и
создать новые, при которых твоя жизнь – в твоих руках.

Каким именно образом это сделать, мне неизвестно. Вам, скорей всего, тоже. Но в
Трансерфинге знать средства и пути достижения цели совсем необязательно. Алгоритм здесь



простой: вы крутите целевой слайд, а двери (возможности) уже сами открываются и
показывают, как и что.

Нарисуйте себе картину, в которой вы сами определяете и решаете, где вам быть,
с кем вам быть и кем самой быть. То есть картину, где вы – хозяйка своей судьбы. Все
очень просто, какая лента у вас в голове, такое кино и будете наблюдать в реальности.
Вот и возьмите на вооружение Трансерфинг. Вы его еще никогда и не использовали на
полную мощь. Теперь нарисуйте себе свою жизнь сами. Что нарисуете в воображении,
то и получите. Просто управляйте своими мыслями, и все.

«Прочитала все Ваши книги и сижу вот теперь и жду, когда мои волосы закудрявятся и
новые зубы вырастут… И чтоб все остальное приложилось, чего человеку для нормальной
жизни требуется – и побольше, побольше… (Смех сквозь слезы.)

Первую книгу – 5 ступеней прочитала взахлеб, но почти ничего не поняла. Нет, я поняла,
что такое Трансерфинг, и что это спасение, но когда собралась окунуться в это
замечательное странствие – наткнулась на стену собственной безграмотности. Прочитала
еще раз – уже медленнее и с сознанием, пытаясь учиться. Чем больше практиковалась, тем
больше приходилось заглядывать в книгу.

Я не тупая от природы, но мне мало просто жить в достатке и иметь престижную
работу. Мне вообще начихать, что обо мне думают. Ваша фраза «слиться с океаном»
определила весь смысл жизни для меня. Затем пришло осознание, почему я так одинока при
нормальной семье и, по сути, не чувствую себя счастливым человеком. Энергетика на нуле, все
симптомы, описанные Вами, налицо.

Я есть типичный продукт совковой системы (мне 45) – что бы ни делала в жизни, никогда
не хватало, ни для мамы (подумаешь, отличница в школе и по музыке, а вот по плаванию не
чемпион – работать больше, стремиться стать лучшим среди лучших), ни для мужа
(подумаешь, успех в бизнесе – место женщины рядом с мужем, дома, на отдыхе и каждую
свободную минуту), ни для себя самой (всегда найдется рядом кто-то успешнее, каблук выше,
должность престижнее и т. д.) В общем, работать, работать и работать, как завещал
великий. Он, правда, завещал учиться, но в контексте «работать над собой» сгодится.

Надоела вся эта гонка в никуда. Все изменилось, когда прочитала еще одну важную для
меня фразу (не дословно) «счастье здесь и сейчас, а не в будущем, которое может и не
наступить».

Стало страшно, когда начала осмысливать, что же происходило со мной в течение
жизни. Как минимум последние 30 лет жила чужими ожиданиями, желаниями, всегда кто-то
направлял и наставлял меня на «правильный» путь. А где я? Мои желания и мой путь? Страшно
стало оттого, что я не знаю, куда идти, нет идеи. Пытаюсь вызвать душу на воспоминания –
чего там она в далеком прошлом хотела – не помню, видать засосало с головой.

После «Взлома техногенной системы» появился свет в конце тоннеля. Занялась спортом
(громко сказано – просто хожу в бассейн 2 раза в неделю) и перехожу на живое питание
вместе с дочерью – ей 16. Пока присутствуют яйца, масло и сыр. Потеряла 7 кг – больше не
теряю. Чувствую себя легко, и чувствую, как энергии прибавляется.

Сын (ему 20) посмеивался, но когда увидел результат, принял меня как есть, хоть и не
придерживается моих взглядов. А муж меня грызет, не переставая (не знаю, сколько еще
выдержу), и считает, что меня надо спасать от этой опасной секты, куда я попала, и от
анорексии (диагноз он сам поставил).

У меня нет желания слайдить его, как принявшего меня изменившуюся, просто есть



желание уйти (как только вот собаку делить – она ведь меня больше любит). Мой муж – очень
положительный во всех отношениях продукт системы, и я в данный момент выбиваюсь из
построенной для моего существования клетки. По моей оценке, он систему не покинет, а мне
там уже места нет. У меня нет сожаления, что наступило прозрение. Я приняла мир вокруг
меня как есть и позволяю другим быть другими – не разумно ли ожидать того же в отношении
меня хотя бы от близких?

У меня нет желания кому-то проповедовать Трансерфинг, но и не вижу смысла
подстраиваться под мое окружение – мне они почему-то стали не нужны. Я очень хочу
перейти на питание проростками, водорослями и теми удивительными продуктами, о которых
Вы рассказываете в Ваших книгах. В данный момент на моей кухне нет для этого места – я
вынуждена отстаивать практически с боем каждый салат («подножный корм», «овечья еда»
и т. д.), который я готовлю для себя и для дочери на ужин, а также фруктовый мусс на
завтрак (для других я готовлю их любимую еду). Устала – хочу покоя для себя любимой.

Мой вопрос. Как определить точно, что те перемены, к которым я готовлюсь в личной
жизни, есть МОЙ путь и освобождение от прошлого, а не битье руками по воде?

Я начинаю день с того, что настраиваюсь на все положительное, вижу во всем и всех
только хорошее (пытаюсь), и держу в голове «мой мир заботится обо мне». Я не могу сказать
«моя цель реализуется», потому что именно цели-то мне и не хватает для полного счастья –
чтобы туда стремиться.

Вы пишете, что надо ждать и цель придет. Я и жду, делаю ежедневные дела и жду
озарения, прислушиваюсь к шепоту утренних звезд и пытаюсь услышать душу – а она только
плачет и говорит, как ей плохо, но ничего не говорит, что я должна сделать, чтобы ей было
хорошо. Единственное, что мне приходит в голову – хочу, чтобы дома отстали от меня и
оставили в покое. Как этого достичь – выход: уйти.

Так как это понимать – это мир делает мою жизнь дома невыносимой, чтобы вынудить
меня изменить свою жизнь (чего я в общем-то и хочу), или я луплю руками по воде и принимаю
поспешные решения?

В Ваших книгах есть примеры, где женщины описывают ситуации, когда получилось
«конвертировать» мужей туда же. А я не хочу его брать с собой. Это нормально? И как мне
найти свою цель, если я нахожусь под ежедневным моральным прессом – энергии уходит
много, а как нейтрализовать или провалить этот маятник, я не знаю».

Вы видите выход лишь в том, чтобы уйти от людей, которые не разделяют ваши взгляды на
жизнь. Но это может быть ошибкой и иллюзией. Скорей всего, обновленную вас не принимают
потому, что вы себя сами еще не до конца принимаете. Зеркало. О том свидетельствуют ваши
сомнения по поводу, на правильном ли вы пути.

Путь верный, как говорят, когда у этого пути «есть сердце». Когда есть что-то такое, чего не
надо объяснять, но в чем присутствует твердая уверенность. А еще, если вступление на этот путь
вдохновляет, приносит новую надежду. В 45 жизнь еще далеко не кончена. Напротив, в этот
момент может быть ее новое начало.

Перейти на живое питание, очистить организм, вплотную заняться своим телом,
чтобы оно послужило еще столько же, а то и больше – хороший путь и достойная цель.
Организм способен к регенерации. Но люди – большинство из них – не способны
освободиться от элементарной пищевой зависимости. Если вы чувствуете, что
способны и сможете, тогда у вас впереди еще большая и красивая жизнь. И, по-моему,
у такого пути есть сердце.



«Цель моей жизни лежит в плоскости обустройства личного счастья, как это ни
банально. Когда я в отношениях и влюблена, у меня как будто крылья вырастают – все
начинает складываться, и в работе, и в других областях.

Подсознательно чувствую, что была бы абсолютно счастлива, если бы была счастлива в
личном. Но вся моя жизнь характеризовалась лишь короткими и мимолетными вспышками
этого самого счастья, которое потом сменялось дикой болью и полной долгой отрешенностью
от мира.

Не умею я отпускать людей, причем, понимая, что с ними все равно бы не сложилось рано
или поздно. Сейчас, в свои 34 года, я по-прежнему одна с ребенком, и просвета в личном не
вижу, не потому, что никто не обращает на меня внимания, а потому, что боязнь опять
ошибиться настолько велика, что сродни почти паническому ужасу.

Чувствую, что маятники планомерно уводят меня с линий жизни, где бы я могла быть по-
настоящему счастлива во всех смыслах, но перебороть себя и забыть весь прошлый
негативный опыт я не могу. Понимаю, что счастлива буду в счастливом браке, но не могу
позволить иметь себе его в слайде – не верю я в это, и точка. А иного пути нет – ко всем
остальным целям не лежит душа – только в личном счастье нахожу стимул».

Вы не верите, что можете быть счастливы в рамках своих представлений, и правильно. Не
надо себя обманывать или заставлять себя верить. Видимо, что-то не так с самими
представлениями. Вы связываете личное счастье с другими людьми. Вот если найдется
подходящий человек, тогда я буду счастлива. Но это иллюзия зеркала. Вы пытаетесь отыскать в
отражении то, чего нет в образе.

Зеркало – это внешняя реальность, включая людей, которые вас окружают. Там не
появится человек, который вас осчастливит, до тех пор, пока вы излучаете несчастье.
Точно так же вы не повстречаете любовь, если сами любовью не светитесь. Вся штука
в том, что, стоя перед зеркалом, вы должны сначала отправить туда подходящий образ,
а лишь затем ожидать соответствующее отражение. Но никак не наоборот.

Значит, надо начать с себя, с поиска счастья и любви в себе самой, со своих маленьких
радостей, маленьких праздников. В жизни всегда можно отыскать множество маленьких
радостей и удовольствий. Сосредоточьтесь на них, создавайте их сами, выдумывайте,
сотворяйте. Создайте праздник в своей жизни. Не говорите, что не умеете и не знаете как. Ведь
вы умеете наряжать новогоднюю елку и накрывать праздничный стол? Так же, по аналогии,
можно наряжать свою личную планетку, свой мир.

Когда вы на своей планетке организуете праздник, независимо от внешних отражений
(людей, обстоятельств), а сами, так же независимо от наличия предмета любви, станете
излучать любовь (к чему угодно – к окружающим деревьям, цветам, бабочкам, подлокотникам,
тротуарам, светофорам), зеркало, безусловно и неминуемо, отразит созданный вами образ в
окружающей действительности. Что будет – сами увидите. Смотрите и удивляйтесь.



Становимся достойными 

«Мне скоро исполняется 21 год, живу с отцом и братом в однокомнатной квартире,
которую мы снимаем. Хотя жизнью я бы это не назвал, скорее существование в матричной
ячейке. Мы зашли в какой-то тупик. У отца свое дело, и уже года 3 оно еле себя и нас тащит.
Финансов хватает на еду, одежду, ну и на мелкие расходы.

В общем, мы все очень разобщены, тихо достаем друг друга, в тесном пространстве
возникает много конфликтов, и каждый из нас пытается сидеть в своем углу за своим
компьютером.

У меня есть среднее специальное образование. Я учусь в вузе на заочном. Подыскиваю
работу. Стремлюсь к самостоятельности и независимости. Сначала поставил цель
приобрести квартиру, чтобы съехать и жить одному, но не смог добиться единства с душой.
Слишком унылый слайд получался, один в однокомнатной квартире, а работаю, чтобы жить
одному.

После поставил себе цель купить дом. Это уже вызывает небольшую радость души.
Стараюсь свыкнуться с тем, что я достоин и могу иметь свое личное пространство, но пока
плохо получается. Энтузиазм то появляется, то исчезает. Мне не удается сформировать
образ, в котором я владелец своего участка и дома на нем. Каждый раз мне кажется, что что-
то тут не так, и я изменяю образ.

Мой вопрос, как мне визуализировать свою цель, если я не знаю, какой она должна быть? Я
читал, чтобы успешно визуализировать цель, нужно виртуально прогуливаться по своему дому,
заглядывать в холодильник, сидеть на диване около камина, ну и так далее».

Если не считаете себя достойным – крутите слайды и расширяйте зону комфорта. Если не
имеете представления, что такое свой дом – ищите, узнавайте – в информации недостатка нет.
Если не знаете, каким образом цель может осуществиться – так вам этого не надо знать сейчас –
потом, в пути, узнаете.

В качестве цели всегда лучше сразу ставить высокую планку – не однокомнатную
квартиру, а свой дом. Когда поставите себе такую цель и начнете двигаться к ней, в
окружающем мире будут происходить перемены, открываться двери – возможности,
которые покажут вам, что делать дальше. На пути к дому квартира появится как
промежуточная ступень.

«Ничего не зная о Трансерфинге, я много лет крутила в себе позитивный слайд о
воплощении самой заветной и дорогой мне цели. С течением времени моя вера угасала, и мой
слайд казался просто сладкими грезами. Как вдруг совсем недавно совершенно неожиданно для
меня реальность начала материализовываться передо мной, как чудо!

Оказалось, я настолько была морально не готова к ее реализации, что счастье упало мне
на голову, а я пустилась наутек! И вот тогда, упустив свою удачу, я и нашла Ваши книги. Я
поняла, что у меня совершенно не было решимости Иметь. Я оказалась тем нищим, что
смотрит с улицы на праздничный стол, но не может войти и сесть, если его не пригласят.

О, так меня пригласили, и даже стали уговаривать, и даже потащили за руку, а я стала
вырываться и сопротивляться. Бывает же такое! Если сравнить меня с тем нищим, то я сразу
же нашла у себя множество препятствий к получению уже, казалось бы, воплотившейся в
реальность цели: а как я сяду за стол в грязных лохмотьях, о чем буду беседовать с этими
уважаемыми людьми, как они будут смотреть на меня, что подумают, я не умею пользоваться



приборами, не обучена манерам… Сотни комплексов сразу же выползли наружу.
Думаю, в жизни бывает нелегко отличить справедливость утверждения «все, что ни

делается, к лучшему» от того, что все сделалось к лучшему, но сама ты, к несчастью,
оказалась не готова к тому, чтобы принять и иметь это лучшее. Сейчас я работаю над
решимостью Иметь. Буду искать ответы в Ваших книгах».

Конец ознакомительного отрывка книги
Скачать полный вариант книги
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